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Quest’anno siamo usciti proprio in conco-
mitanza con il ponte di Pentecoste, setti-
mana in cui si registra una grande presenza 
di turisti d’Oltralpe, ma spesso, molti di loro 
si comportano, con poca educazione, come 
invece dovrebbero fare. Comunque rimane 
sempre un ponte che fa test per Lignano 
sul proseguo della stagione. Quest’anno 
tale appuntamento coincide con il 2 giu-
gno che richiamerà ospiti italiani e stranieri 
per il lungo fine settimana al mare. Lo con-
fermano le prenotazioni che continuano ad 
arrivare e non manca il conseguente livello 
di attenzione da parte dell’amministrazio-
ne comunale, delle forze dell’ordine e degli 
stessi operatori turistici. Infatti settimane 
addietro si è riunito il comitato tecnico in 
Comune alla presenza del Questore di Udi-
ne, Manuela De Bernardin Stadoan, che ha 
avuto un incontro con il Sindaco di Lignano, 
la polizia municipale e i rappresentanti del-
le categorie economiche del territorio. 
Collaborazione e senso di responsabilità 
sono le parole che hanno dominato l’in-
contro, con la consapevolezza che solo un 
lavoro di squadra può limitare gli eccessi 
che in passato hanno visto protagonisti, in 
negativo nella zona di Sabbiadoro, molti 
giovani austriaci, creando non poco imba-
razzo anche sui media stranieri, in partico-
lare quelli della Carinzia. La presenza delle 
forze dell’ordine sarà quindi rafforzata, 
anche con l’ausilio di personale proveniente 
da Bolzano e dall’Austria. Vendere o fornire 
alcolici a persone in stato di ebbrezza è un 
reato, è stato ribadito di fronte agli operato-
ri presenti, i quali sono stati invitati a dotarsi 
di addetti alla sicurezza privati e di servizi 
di pulizia aggiuntivi per le aree esterne. È 
stato ribadito che ognuno faccia uno sforzo 
andando anche oltre lo stretto confine del 
proprio locale. La Lignano Sabbiadoro Ge-
stioni, dal canto suo, potenzierà il controllo 
sull’arenile di Sabbiadoro durante l’orario 
serale e notturno. Lo stesso dicasi per il 
servizio di pulizia della spiaggia, che da 
anni ormai è anticipato alle primissime ore 
dell’alba.

510 aprile 2022
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a stagione estiva 2022 ha preso 
il via alla grande, come ai tempi 
“pre Covid” e tutto fa supporre 

che si avrà una estate ricca di soddisfa-
zioni per tutti gli operatori del turismo. 
Molte le novità introdotte dal ministro 
Roberto Speranza, che prevede un ri-
torno in spiaggia senza più tanti vincoli 
come c’erano nei due anni precedenti, 
che rendevano la vita un po’ difficile ai 
turisti. 
Tra i vincoli tolti figurano: via libera sugli 
arenili a tutti gli sport, cancellazione 
dell’obbligo di mantenere per due set-
timane l’elenco delle presenze, addio 
ai limiti di capienza nei locali da ballo, 
così dicasi la cancellazione delle di-
stanze minime per i tavoli dei ristoranti 
all’aperto e altri vincoli ancora, che sono 
stati aboliti. Altre novità consistenti ci 
sono pure per bar, ristoranti e chioschi 
vari. Queste in estrema sintesi le nuove 
linee guida del Governo. 
Possiamo quindi dire che stiamo lenta-
mente ritornando alla normalità, senza 
però dimenticarsi che la pandemia non 
ci ha abbandonato del tutto, pertanto 
è bene non accantonare totalmente 
certe precauzioni. 
Ora invece tra gli operatori c’è una certa 
apprensione per quello che sta acca-
dendo in Ucraina, un conflitto bellico 
che potrebbe coinvolgere l’Europa e 
con essa parecchi mercati turistici che 
permetteva a molti di trascorrere le 
vacanze a Lignano, ma speriamo che 
questo non debba verificarsi. 

PONTE DI PASQUA 
PRIMO TEST DI STAGIONE 
Domenica 8 maggio è avvenuta l’a-
pertura ufficiale d’apertura della sta-
gione turistica 2022 con la tradizionale 
cerimonia alla Terrazza a mare, di cui 
riferiamo in altra parte del giornale, ma 
già con il 30 di aprile la stagione estiva 
Lignanese aveva preso il via. Il ponte 
di Pasqua, primo della stagione estiva 
2022, ha visto la presenza di parecchi 
turisti italiani e stranieri e già allora si 
sono registrate parecchie prenotazioni 
sia in hotels, sia nell’extralberghiero 
e questo è di buon auspicio… chi ben 
comincia… e questo ha portato tra gli 
operatori un certo ottimismo. Nono-
stante le preoccupazioni della guerra in 
Ucraina e del caro bollette, rispetto alla 
stessa data dell’anno precedente, le 
prenotazioni sono in netta crescita. 

Dopo due anni trascorsi con una certa 
crisi, dovuta alla pandemia, ora tutto 
sembra avviarsi alla normalità e avere 
una città affollata di turisti è una bella 
realtà.

E necessario riprendere il buon ritmo di 
lavoro e il flusso regolare delle prenota-
zioni di cui Lignano ha bisogno. Que-
sto naturalmente non fa venire meno 
le buone regole e il rispetto verso la 
località, che quest’anno si presenta con 
molte innovazioni.
Enea Fabris

L

BUON AVVIO DI STAGIONE 
CHE SEGNA IL RITORNO IN 
SPIAGGIA SENZA RESTRIZIONI 

Rafforzato il servizio 
d’ordine in occasione del 
lungo ponte di Pentecoste

TU, PENSA SOLO 
A DIVERTIRTI...

www.agtlignano.it



6 5 giugno 2022 75 giugno 2022

per la Letteratura 
la scrittrice 

Margaret Mazzantini

per l’Avventura del 
pensiero e nella sezione 
Testimone del nostro 
tempo 
il regista, scrittore e 
interprete Pierfrancesco 
Diliberto in arte, 
e per tutti Pif

nella sezione Fotolibro 
“Hypervenezia” il Premio 
va a Mario Peliti, architetto, 
editore e gallerista. 
Nel 2013 insieme a Paola 
Stacchini Cavazza ha aperto la 
Galleria del Gembalo. Nel 2021 
Palazzo Grassi dedica la mostra 
HYPERVENEZIA alle sue 
fotografie sulla città, realizzate in 
quindici anni

per la Fotografia, la 
scienziata e 
senatrice 

Elena Cattaneo

uesti i vincitori del Premio 
Hemingway 2022, promosso dal 
Comune di Lignano Sabbiadoro con 

il sostegno degli Assessorati alla Cultura e 
alle Attività Produttive e Turismo della 
Regione FVG, attraverso la consolidata 
collaborazione con la Fondazione 
Pordenonelegge.  
La giuria, presieduta da Alberto Garlini, era 
così composta: dallo scrittore e direttore 
artistico di Pordenonelegge Gian Mario 
Villalta, lo storico della fotografia Italo 
Zannier, il sindaco del Comune di Lignano 
Sabbiadoro Luca Fanotto e il presidente 
della Regione autonoma Friuli Venezia 
Giulia Massimiliano Fedriga.
“Abbiamo da poco inaugurato la nuova 
stagione estiva e i numeri a nostra 
disposizione fanno ben sperare – ha 
sottolineato l’Assessore regionale alle 
Attività Produttive e Turismo Sergio Emidio 
Bini - Saremo la prima regione in Italia a 
recuperare le presenze pre-Covid, con 
l’augurio di migliorare i dati record del 
2019. Tutto questo è possibile anche e 
soprattutto grazie alla straordinaria offerta 
culturale del Friuli Venezia Giulia, di cui il 
Premio Hemingway è un valido esempio. 
Una kermesse che rappresenta la punta di 
diamante dell’offerta culturale di Lignano 
Sabbiadoro e che senza dubbio richiamerà 
molti appassionati. É importante che in un 
periodo come questo, caratterizzato ancora 
dalle recrudescenze della pandemia da 

Covid-19 e dalle grandi incertezze 
provocate dall’instabilità geopolitica, 
ognuno di noi abbia modo di confrontarsi 
con le tante e diverse interpretazioni e 
riflessioni che solo i libri con le loro storie e 
metafore sono in grado di creare nel 
lettore: è così che si garantisce ancora 
libertà e democrazia nella nostra società”. 
“Il Premio Hemingway è un evento di 
riferimento per la scena culturale nazionale 
– ha dichiarato il Presidente di Fondazione 
Pordenonelegge.it Michelangelo Agrusti - 
siamo per questo felici di averne onorato la 
celebrazione in un biennio particolarmente 
complesso per la cultura in presenza, e di 
aver anzi rilanciato sulla centralità culturale 
di Lignano in occasione dell’ultima 
edizione di Pordenonelegge, facendone 
sede inaugurale del festival, insieme a 
Trieste e Pordenone. Congiungere cultura e 
turismo è un binomio vincente per il 
territorio, una formula vincente che 
Fondazione Pordenonelegge.it rinnova 
convintamente a Lignano, polo estivo del 
FVG”.

L’incontro di Pif con il pubblico è in 
programma venerdì 17 giugno alle ore 
18.30 al Cinecity. Il vincitore sarà 
intervistato da Alberto Garlini 
Il pubblico del Premio Hemingway potrà 
incontrare Margaret Mazzantini venerdì 17 
giugno, alle 21.00 al Cinecity, nel corso di 
una conversazione condotta dallo scrittore 
e direttore artistico di Pordenonelegge 

Gian Mario Villalta, sul tema “Nessuno si 
salva da solo”, titolo del romanzo 
dell’autrice (Mondadori) dal quale è stato 
tratto il film di Sergio Castellitto (2015). 
Il fotografo Mario Peliti incontrerà il 
pubblico sabato 18 giugno, alle 11.00 al 
Cinecity. L’intervista sarà condotta dallo 
storico dell’arte e accademico Italo Zannier. 
L’appuntamento è organizzato in 
collaborazione con gli “Incontri con l’autore 
e con il vino”.
Elena Cattaneo sarà protagonista di una 
conversazione con il pubblico del Premio 
Hemingway sabato 18 giugno alle 17.00 al 
Cinecity, in dialogo con lo scrittore e 
Presidente di Giuria del Premio, Alberto 
Garlini. “Armati di scienza” sarà il tema 
dell’incontro, dal titolo del recente saggio 
firmato da Elena Cattaneo per Raffaello 
Cortina editore.

“Grazie ad un fruttuoso e stimolante lavoro 
– osserva il Presidente di Giuria Alberto 
Garlini -  di concerto con la Regione FVG e 
il Comune di Lignano, anche quest'anno il 
Premio Hemingway ha individuato quattro 
vincitori in grado di rappresentare la 
ricchezza contraddittoria, e a volte 
inquietante, del nostro tempo, attraverso 
sfaccettature e punti di vista diversi, ma 
tutti caratterizzati da una frequentazione 
stretta con la realtà, di analisi e di 
intelligenza emotiva, che segue la migliore 
lezione hemingwayana”.

omenica 8 maggio, come tradizione si è svolta, 
in due tempi, la cerimonia ufficiale d’apertura 
della stagione estiva 2022. Alcuni brevi 

interventi delle autorità, l’alzabandiera e la benedizione 
augurale del parroco don Angelo Fabris, sul piazzale 
antistante la Terrazza a Mare, mentre la banda 
musicale Luigi Garzoni intonava l’inno nazionale, il 
resto della cerimonia all’interno del complesso a mare. 

Gli onori di casa sono stati fatti dal sindaco uscente 
per fine mandato. Presenti per l’occasione molti 
rappresentanti delle istituzioni politiche, religiose, 
militari e invitati. Per la Regione è intervenuto 
l’assessore alle Attività produttive e Turismo del Friuli 
Venezia Giulia Sergio Emidio Bini, per Lignano 
Sabbiadoro Gestioni ha parlato il suo presidente 
Emanuele Rodeano. 

Breve e a tratti emozionante l’intervento del primo 
cittadino lignanese, che ha salutato la sala con un 
sentito “grazie per avermi supportato e sopportato in 
questi dieci anni. Lignano è una grande città in cui c’è 
turismo, ma c’è anche comunità con valori senza 
tempo, capace di affrontare le sfide del futuro e sempre 
disposta ad aiutare chi ha bisogno”. Inevitabile il 
riferimento al decennio trascorso tra crisi economica, 
pandemia e ora con una guerra spaventosa. “Il futuro 
non è un oroscopo e non è un destino fisso – ha 
concluso il sindaco – il nostro futuro è aperto e io ho 
molta fiducia nella saggezza della nostra comunità e 
quindi ho molta speranza su ciò che verrà”. L’amicizia 
con una delle città austriache più fedeli a Lignano è 
stata quest’anno valorizzata dalla presenza del sindaco 
di Klagenfurt Christian Scheider, che si è detto “felice 

di essere qui in virtù di un gemellaggio nato nel 2021 
e che ci onora, le nostre città si apprezzano 
vicendevolmente, infatti ho salutato molti miei 
concittadini presenti in questi giorni a Lignano. Sarà 
una stagione da tutto esaurito e Klagenfurt darà il suo 
contributo”.

Il presidente di Lignano Sabbiadoro Gestioni non 
ha dubbi sul fatto che si debba ripartire dal 2019, da 
dove ci eravamo lasciati. “Questi anni ci hanno 
insegnato che facendo sistema si possono superare le 
criticità, abbiamo sperimentato soluzioni che 
altrimenti mai avremmo testato, che continueremo ad 
utilizzare indipendentemente dalla pandemia, ma si 
volta pagina. Le prospettive sono ottime dal punto di 
vista numerico, con ulteriori margini di miglioramento 
e grandi sono le aspettative degli operatori come 
altrettanto grande è la volontà di rimettersi in gioco”. 

Preoccupa l’emergenza occupazionale, che ormai da 
tempo si legge in un’ottica rovesciata rispetto al 
passato, nel senso che il personale manca e - sono 
sempre le parole del presidente - “non vi è struttura 
turistica che non sia alla spasmodica ricerca di 
personale”. 

Il messaggio dell’assessore regionale Sergio Emidio 
Bini ha sottolineato, infine, i numeri “che ci sono, così 
come le risorse che la Regione continua ad investire 
sul territorio scegliendo di giocare nella fascia alta del 
campionato: gli ingredienti per una stagione da sold 
out non mancano”. L’assessore ha voluto ringraziare le 
associazioni di categoria, gli imprenditori, i sindaci che 
assieme alla Regione hanno affrontato questi due anni 
difficili. I dati in prospettiva (rilevazione di 

Demoskopika), per l’esponente della Giunta del Friuli 
Venezia Giulia, mostreranno una stagione 2022 che 
supererà i numeri da record del 2019. Nel ricordare le 
ingenti risorse investite sul territorio, l’esponente 
regionale ha ribadito l’importanza di semplificare la 
burocrazia, di liberare le energie degli imprenditori per 
fare in modo che il Friuli Venezia Giulia continui a 
crescere come meta turistica di primo livello.

INTERVENTO DELL’ASSESSORE 
REGIONALE SERGIO EMIDIO BINI

Nel suo intervento l’assessore regionale alle attività 
produttive e turismo Bini (nella foto), ha tra l’altro 
sottolineato di proporre in modo unitario l’intero 
territorio e sottolineato il cambio di passo, anche in 
termini di comunicazione, con una rinnovata 
promozione sulle reti Mediaset e sui principali 
quotidiani nazionali. Nel suo intervento ha pure 
richiamato l’attenzione sui tanti interventi realizzati 
nella località balneare, fra i quali quelli relativi alla 
Terrazza a Maree e sull’arena Alpe Adria per renderla 
fruibile tutto l’anno, oltre al bando per 
l’ammodernamento delle strutture ricettive private. 
Presente con lui pure l’assessore alle infrastrutture 
Pizzimenti, il quale ha ricordato a margine dell’evento 
l’importanza della mobilità transfrontaliera per 
agevolare gli arrivi in regione: la sua promozione e il 
miglioramento delle connessioni e dei trasporti sono 
ulteriori elementi della stagione turistica. 

Enzo Fabrini

Il premio Hemingway 
compie 38 anni di vita. 
Sabato 18 giugno le 
premiazioni al Cinecity 

GLI OPERATORI LIGNANESI 
PUNTANO AD UNA ESTATE 
DI GRANDI SODDISFAZIONI
I NUMERI CI SONO, COME PURE LE RISORSE 
DELLA REGIONE HA SOTTOLINEATO BINI

Q

D

AGENZIA TEGHIL
di G. Marcuzzi & C. s.a.s.

I-33054 Lignano Sabbiadoro (Ud)
Via Carnia, 13 - C.P. 116

T. (+39) 0431 71210 F. (+39) 0431 720373
www.agenziateghil.it - teghil@ltl.it

agenziateghil
t u r i s t i c a  -  i m m o b i l i a r e

L’appuntamento con i vincitori 
della 38a edizione del Premio 
Hemingway, sarà sabato 18 
giugno alle ore 20 al Cinecity di 
Sabbiadoro. A condurre la serata 
sarà la nota giornalista Elsa Di 
Gati, volto di programmi storici 
della TV italiana “Mi manda 
Raitre”. 
I personaggi che riceveranno 
l’ambito riconoscimento sono 
personalità di grandissimo 
spessore culturale e di grande 
prestigio per la nostra nazione, 
arricchendo così il patrimonio 
degli eventi di questa stagione 
turistica. 

I PREMIATI

Come da tradizione, dopo i discorsi 
ufficiali è stata la volta dei 
riconoscimenti agli operatori che hanno 
saputo dare lustro e prestigio alla 
Lignano Turistica. Sono:

Antonella Del Sal, Fernando Ravanello, 
Franca Vit, Franco Basso, Giuseppe 
Milocco, Modesto Marafon, Monica 
Paschetto, Paolo Giulio, Riccardo 
Badolato, Roberto Landello, Maria 
Rodeano, Federico Bornacin, infine alla 
memoria a Tiziana Savoia.

L’assessore regionale Sergio Emidio Bini
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omenica 15 maggio, nel corso di 
una splendida giornata di sole, è 
stato ufficialmente inaugurato il 

nuovo complesso turistico realizzato 
su villette floating house, ispirato ai 
villaggi galleggianti olandesi e 
canadesi, e che offre ai turisti una 
vacanza più unica che rara. Oltre alla 
vista dello scorrere lentamente le 
acque del Tagliamento, romantico è il 
cinguettio degli uccelli che nidificano 
ai bordi del fiume, dove si trova una 
nutrita e variegata vegetazione 
spontanea.
Tutte le villette floating house sono 
dotate di ogni confort che non possono 
mancare nei moderni chalet. Sono da 
quattro e sei posti letto, dotati di 
angolo cottura con piastre elettriche, 
forno microonde, bagno con doccia, 
TV Sat, il tutto completamente 
climatizzato. Non poteva mancare il 
terrazzino con due/tre lettini per 
prendere il sole. L’idea e la 
realizzazione di tale ed impegnativa 
struttura (investimenti per circa 35 
milioni di euro) è dell’Europa Tourist 
Group che fa capo ai fratelli Basso di 
Bibione. Pertanto gli onori di casa non 
poteva farli che uno della famiglia e 
precisamente dalla Signora Giuliana 
Basso, la quale dopo il saluto alle 
autorità e alle centinaia di ospiti 
presenti, ha voluto ricordare come è 
nata l’iniziativa di tale intervento.

UN’AREA PALUDOSA TRASFORMATA 
IN VILLAGGIO TURISTICO
“Nasce dalle ceneri della Immobiliare 
Mocenigo di Milano, che nel 1989 
aveva edificato al grezzo una delle due 
darsene previste e un villaggio 

nautels. Dal 
fallimento di 
questa società, 
tutto è rimasto 
abbandonato 
per tanti anni 
fino al 2006 con 
la demolizione 
dei fabbricati e 
bonifica 
dell’intera zona. 
Da allora l’idea 
progettuale è 
andata subito al 
Marina Resort 
ricettività su 
imbarcazioni, 
attività prevista 
dalla Legge 
Regionale 
Turistica FVG 
che, se non erro 
-ha sottolineato 
la relatrice - per prima ha previsto 
queste attività. Oggi è legge nazionale. 
Il primo progetto della Marina è stato 
presentato nel 2011 e la concessione 
edilizia è giunta nel 2017, sei anni 
dopo, tempo anche relativamente breve 
se paragonato ad altre iniziative 
immobiliari turistiche. Non senza 
incidenti di percorso, siamo oggi 
orgogliosi di poter inaugurare il 
Resort, mostrando ai nostri ospiti un 
luogo di vacanza davvero speciale e 
suggestivo. La Signora Basso ha poi 
continuato con una dettagliata 
relazione sulla funzione di tale 
progetto e alla fine ha ringraziato 
tutte le maestranze che hanno 
lavorato… ed era un lungo elenco.”
Hanno fatto seguito poi alcuni 

interventi di politici che hanno molto 
apprezzato l’iniziativa. Infine è seguita 
la benedizione di buon auspicio da 
parte del parroco don Angelo Fabris.

L’AREA DEL GRANDE COMPLESSO SI 
ESTENDE SU UNA SUPERFICE DI 
CIRCA 12 ETTARI
Nella stagione appena iniziata sono 
disponibili 89 houseboat, di cui 29 
ormeggiate in darsena, 45 lungo il 
fiume e 15 adagiate in secca nelle 
apposite piazzole, rispetto ad una 
potenzialità massimo di 148 unità. 
Tutte le houseboats sono normalmente 
ormeggiate a fiume su 2 briccole in 
legno esotico della lunghezza di metri 
lineari 18, progettate per poter 
resistere saldamente ormeggiate anche 

Campi da tennis in terra rossa 
presso il Villaggio Los Nidos
il luogo ideale per chi vuole 
giocare o allenarsi a tennis 
a Lignano Sabbiadoro

Info e prenotazioni
presso Albatros Centro Vacanze
T. 0431 71508
info@albatroslignano.it
Via Sabbiadoro, 1
33054 Lignano Sabbiadoro

Al centro la Signora Giuliana Basso, alla sua sinistra la giornalista 
televisiva Maira Trevisan e lo zio Angelo Basso

In alto il magnifico battello galleggiante 
disposto su tre piani. Sotto due vedute 
degli interni delle floating house, sotto una 
veduta esterna delle stesse

Marina Azzurra Resort
VI ASPETTA PER UNA VACANZA 
FUORI DAL COMUNE, IN UN’OASI 
DI PACE, CIRCONDATI DA 
SCENARI E COLORI INCANTEVOLI, 
DIVERTIMENTO, SPORT, PISCINE 
E GIOCHI A VOLONTÀ

D
in caso di una grossa piena. 
Naturalmente in caso di forti piene i 
responsabili delle strutture sono 
organizzati per poter evacuare in 
sicurezza tutti gli ospiti come previsto 
dal piano di emergenza. Tutte le 
imbarcazioni, comprese quelle 
ormeggiate lungo la sponda del 
Tagliamento, sono collegate alla 
fognatura comunale tramite un 
sistema idraulico di aspirazione di 
tecnologia norvegese, simile agli 
impianti presenti nelle navi da 
crociera. Le stesse sono naturalmente 
collegate con energia elettrica, acqua 
potabile, fibra ottica per la gestione 
intelligente della struttura ricettiva, 
come negli hotels moderni. L’intera 
area del villaggio si estende su una 
superfice di 12 ettari, di cui 6 in 
proprietà, gli altri 6 ettari in 
concessione demaniale.

ATTREZZATURE SPORTIVE 
In tale area il turista trova a sua 
disposizione: campo da tennis, un 
campo multifunzionale per pallavolo/
basket/calcetto, campo da bocce. Non 
poteva mancare un’area giochi per 
bambini, oltre ad una ampia piscina 
con area benessere. La club house è 
ospitata sulla Emerald River, un 
battello completamente ristrutturato 
che fino a qualche anno fa navigava 
come birreria sul fiume Meno a 
Koblenza. Insomma all’interno del 
Village di Marina Azzurra Resort, c’è 
tutto e di più, per una vacanza fuori 
dai normali schemi, una vera oasi di 
tranquillità, ma soprattutto a diretto 
contatto con la natura. Chi desidera 
provare l’emozione di vivere in una 

delle villette floating house, senza 
rinunciare ai comfort di uno chalet, 
può soggiornare in una delle 76 
houseboat posizionate in secca. Non 
possiamo dimenticare il Parco Piscine 
composto da una piscina per adulti, 
una per bambini con giochi d’acqua e 
un’area benessere. A bordo piscina, ci 
si può rilassarsi su comode sedute 
sdraio e lettini, oppure coccolarsi nelle 
botti idromassaggio e rigenerarsi sotto 
i getti delle fontane cervicali … e molto 
altro. 

LA CLUBHOUSE DEL MARINA 
AZZURRA RESORT 
È un battello galleggiante disposto su 
tre piani. Nei due piani coperti 
inferiori vengono allestiti il ricco 
buffet della prima colazione e della 
cena, con la possibilità di scegliere il 
servizio take away per gustare i pasti 
direttamente in houseboat. Il ponte 
superiore aperto è un lounge bar con 
intrattenimento musicale da cui è 
possibile ammirare il tramonto, o le 
stelle della notte. Ricordiamo che la 
località offre dei tramonti 
indimenticabili. Dopo la colazione, il 
battello può sciogliere gli ormeggi per 
un’escursione esclusiva sul fiume 
Tagliamento, alla scoperta di Latisana 
e del suo duomo in stile neoclassico, 
oppure per gustare i pregiati vini delle 
cantine friulane, che sono delle vere 
prelibatezze. Infine il pranzo a bordo 
renderà la navigazione un’esperienza 
unica. 
Questa nuova realtà viene ad 
arricchire ulteriormente l’offerta 
turistica lignanese.
En.Fa.
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di Enrico Leoncini

Un vero e proprio record in 
campo associativo può vantare 
Lignano, soprattutto in relazione 

alla popolazione residente, tanto che 
si annoverano quasi un centinaio di 
sodalizi senza scopo di lucro censiti 
dal Comune nelle categorie Ambiente 
Territorio e Impegno Civile, Cultura, 
Educative-Sportive, Sociali e Sanitarie.
E, tra questi, una menzione particolare 
merita Lignano in fiore Onlus, che 
dal 1987 organizza in primavera al 
Parco Hemingway una festa che, 
come dicono gli organizzatori, parla 
di solidarietà. Non mancano infatti 
gazebo di tante associazioni del 
territorio che aiutano costantemente 
chi ha bisogno, così come eventi con 
esperti e volontari, e quest’anno un 
impegno particolare è stato rivolto per 
aiutare nelle loro esigenze primarie i 
rifugiati della guerra in Ucraina ospiti a 
Lignano.

E a questo proposito la 
Confcommercio di Lignano e il 
Comune hanno da subito pianificato il 
coinvolgimento dei profughi in arrivo 
in regione in attività lavorative.
Se questa vocazione di generosa 
disponibilità verso il prossimo è così 
sentita a Lignano non può essere 
un caso, e forse una delle ragioni 
potrebbe essere individuata nella 
presenza sul territorio delle strutture 
della colonia marina, acquisita 
nel dopoguerra dall’Ente Friulano 

Assistenza, che l’ha nel tempo 
trasformata in un vero e proprio 
villaggio.
Una presenza e una testimonianza che 
potrebbe aver dato il buon esempio 
e aver instillato uno spirito generoso 
nell’intera comunità lignanese.
In quelle grandi palazzine immerse 
nella tranquillità della pineta davanti 
al mare, hanno trovato accoglienza 
e aiuto i profughi istriani e dalmati 
del 1945, gli sfollati delle alluvioni del 
Polesine del 1951 e di Latisana del 
1965-66, i terremotati del Friuli del 
1976, i bambini di Cernobyl del 1986, 
i profughi delle guerre d’Ungheria 
del 1956 e dei Balcani del 1991. Tutto 
ciò accanto all’attività istituzionale a 
favore dei minori, adolescenti, disabili, 
anziani e famiglie.
Tant’è che questo impegno, per 
esempio, ha contagiato positivamente 
l’intero territorio che si è aperto, nel 
2005, dando ospitalità in strutture 
pubbliche e private agli EYOF, i Giochi 
Olimpici della Gioventù Europea.
Ma il momento più qualificante 
e coinvolgente per l’intera realtà 
lignanese è stato quello appena 
citato, che parte nel settembre del 
1976, quando ebbe inizio l’esodo dei 
terremotati verso i centri turistici del 
litorale e soprattutto Lignano, che 
dispone di grande ricettività.
Mentre le forze valide rimanevano 

in loco impegnate nell’avvio della 
ricostruzione, le donne, i bambini e gli 
anziani hanno svernato al sicuro, tra 
gente che ha dimostrato solidarietà e 
ospitalità. Solidarietà e ospitalità.
È venuto il tempo di dare atto a tutta 
la comunità lignanese di avere avuto 
un ruolo decisivo e determinante in 
quella delicata fase di emergenza, 
dimostrandosi, Lignano più di tutti, 
generosa ed ospitale con la gente 
friulana, la propria gente, anche in 
condizioni straordinarie.
Ma di più, deve esser dato atto che 
Lignano in ogni occasione è capace ed 
è stata capace di tanto, e ciò fa grande 
e civile una comunità.
Per questi motivi, tra i più arditi sogni 
accarezzati, c’è quello che possa 
essere riconosciuta la particolare 
vocazione alla generosità d’animo di 
Lignano Sabbiadoro e ricompensata 
con il conferimento della Medaglia 
d’Oro al Valor Civile, che starebbe 
bene ad appuntare quel labaro ormai 
ultrasessantenne che reca come 
simbolo la spirale di D’Olivo.
Riconoscimento ai meriti del passato 
e sprone per gli impegni presenti e 
futuri. Il Presidente Mattarella è molto 
sensibile a queste cose. Forse, forse.
Enrico Leoncini

un cuore da 
medaglia d'oro

In alto, lo stemma del 
Comune di Lignano.
A sinistra, la Medaglia 
d’Oro al Valor Civile.

A fianco, il Presidente 
della Repubblica Sergio 
Mattarella

AGENZIA IMMOBILIARE
Compravendite • Affittanze

Sede: V.le Gorizia, 12
I-33054 Lignano Sabbiadoro (UD)
tel 0431 721642
tel./fax 0431 71666
info@sunexpress.it www.sunexpress.it

Alessandro 
Marosa, 48 anni, 
vicesindaco uscente 
(candidato della 
lista Pensieri 
Liberi), è sostenuto 
da quattro liste: 
“Pensieri Liberi”, 
“Civicamente”, 
la lista congiunta 
“Comunità Lignano 
– Lignano Vola”, e 
Giovane Lignano. 
Così dopo 10 anni 
di esperienze in 
amministrazione, 
Marosa tenta la 
scalata a sindaco. 

Laura Giorgi, 52 
anni è la candidata 
di (Forza Lignano) 
ed è affianca-
ta da 5 liste: 

“Forza Lignano”, 
“G3nerazioni”, 
“Fratelli d’Italia”, 
“Forza Italia” e 
“Lega Salvini”. 
Laura Giorgi, ha 
alle spalle 4 anni 
(1994/98), di espe-
rienza amministra-
tiva come consiglie-
re di maggioranza 
con delega allo 
sport e personale. 
Questa coalizione 
può contare su 
l’ex assessore al 
turismo Massimo 
Brini, per dieci anni 
è stato al fianco di 
Fanotto, mentre 
in questa tornata 
ha fatto all’ultimo 
momento è pas-
sando con un’altra 
coalizione. 

Maria Cristina 
Clementi, 53 anni, 
è sostenuta da due 
liste: “Obbiettivo 
Lignano” e “Vivo 
Lignano”. Pare non 
abbia esperienze 
amministrative, 
esercita la libe-
ra professione di 
avvocato.

Alessandro Santin, 
56 anni, è il candi-
dato sindaco della 

lista “Lignano cre-
scita e sviluppo” 
Santin sindaco. 
Sostiene di avere 
un ricco program-
ma per il rilancio 
della Lignano turi-
stica.
Amministrare un 
comune come 
Lignano, che in 
poche settimane 
passa da circa 7 
mila residenti ad 
oltre 150 mila pre-
senze giornaliere, 
non è cosa facile, 
è necessario avere 
alle spalle una 
certa esperienza.
A questo punto la 
battaglia e tutta 
aperta.

Nelle elezioni 
del maggio 2012 
erano 4 i candidati 
a sindaco, men-
tre nelle ultime 
dell’11 giugno 2017 
erano soltanto due: 
Fanotto e Trabalza 

La prossima domenica ci 
saranno le elezioni per il 
rinnovo del consiglio 
comunale. In lizza alla 
candidatura di sindaco 
quattro candidati. 
Due donne, Laura Giorgi e 
Maria Cristina Clementi, e 
due uomini, Alessandro 
Marosa e Allessandro Santin. 

Quasi tutti i candidati alla 
carica di primo cittadino 
sono affiancati da altre liste. 
Dopo dieci anni si conclude 
l’era del sindaco Luca 
Fanotto, il quale non si ritira, 
ma si ripresenta come 
consigliere in una delle 4 
liste che sostengono il 
candidato sindaco 
Alessandro Marosa, ex 
vicesindaco, in questi ultimi 
5 anni con Fanotto. 

Un sogno per Lignano

C

Giovedì 12 maggio nel corso dell’as-
semblea dei soci è stato riconfer-

mato presidente per secondo mandato 
Manuel Rodeano. Al suo fianco come 
vice presidente riconfermato pure Loris 
Salatin, anche il resto dei Consiglio, 
quasi tutti i consiglieri sono stati ricon-
fermati. In rappresentanza della Camera 
di commercio Udine – Pordenone, è 
stata eletta Francesca Zaghis. Antonio 

Bravo riconfermato in rappresentan-
za di Promolignano. Altro consigliere 
riconfermato Franco Gaiarsa al quale 
sono stati affidati pubblici esercizi e 
parchi. Alessandro Del Zotto curerà il 
settore darsene e spiaggia; Luigi Sutto, 
alberghi e strutture ricettive extralber-
ghiere. Fanno parte inoltre del consiglio, 
Tommaso Gasparini che curerà il settore 
commerciale e Lorenzo Ciccutin.

CONFRONTO A QUATTRO
PER IL DOPO FANOTTO

MANUEL RODEANO RICONFERMATO ALLA 
GUIDA DELLA LIGNANO SABBIADORO GESTIONI



la festa sarà devoluto a tale scopo. Con questi 
presupposti la manifestazione che nel tempo ha 
saputo ritagliarsi un posto di rilievo nel panora-
ma regionale, ha riacceso di nuovo di colori il 
Parco Hemingway e trasformandolo per due set-
timane in una vera e propria località della soli-
darietà. 

Ci vengono segnalate alcune 
anomalie sui cassonetti dei rifiuti

Nonostante il comune abbia provveduto a 
sistemare negli appositi stalli i casso-
netti dove inserire i rifiuti, ci sono anco-
ra persone che non seguono le elementa-
ri regole dove mettere il tipo di rifiuti, si 
prega pertanto di fare attenzione per evi-
tare di incorrere in sanzioni.
Altra segnalazione è quella che i cartoni 
quando vengono inseriti negli appositi 
cassonetti gialli devono essere piegati e 
non come accadde spesso che con uno o 
due cartoni non piegati il cassonetto è 
già colmo e questo, in alcuni stalli, suc-
cede spesso, in particolar modo nelle 
vicinanze di negozi … pertanto commer-
cianti attenzione! 
Altra raccomandazione è quella di non 
depositare i sacchetti di rifiuti fuori dai 
cassonetti, non va bene, i gabbiani rom-
pono con il pecco il nylon alla ricerca di 
cibo e sparpagliano tutto attorno e, non è 
neppure giusto poi che i raccoglitori de-
vono fare la pulizia, pertanto il più delle 
volte rimane la sporcizia alcuni giorni a 
terra fino quando qualcuno dirimpettaio 
pulisce. 
Infine si raccomanda agli utenti che per 
il materiale ingombrante esiste un’appo-
sita discarica comunale aperta d’estate 
dal lunedì al sabato in via del Pantanel, 
per chi invece non ha il mezzo di tra-
sporto è necessario telefonare al numero 
0445.230023 e riceveranno tutte le in-
dicazioni necessarie.

NUOVE BARRIERE DI PROTEZIONE PER 
I CASSONETTI

fine di mascherare la presenza dei cas-
sonetti delle immondizie, ma soprattutto 
perché vengano posizionati in ordine, il 

comune ha provveduto a creare nel centro di 
Sabbiadoro una specie di barriera tutta attorno. 
Due i modelli installati: uno in lamiera bucata e 
l’altro in listelli che sembrano in legno, invece 
sono in plastica riciclata. In entrambi i casi 
sono stati ben fissati a terra. Ora anche gli ad-
detti al servizio di pulizia sono costretti a ripo-
sizionarli all’interno di tale protezione, evitando 
così occupazione di ulteriori spazi, come acca-
deva quando mancavano le protezioni. Nelle 
foto i due tipi di mascheramento ripresi avanti 
e dietro. 

I GIOVANI DI LIGNANO PROMOTORI 
SULLA RIDUZIONE DEI RIFIUTI

idurre lo spreco degli alimenti, limitare 
gli acquisti di prodotti usa e getta, utiliz-
zare di più l’acqua pubblica e gestire 

correttamente il rifiuto biodegradabile. 
Sono gli obiettivi affidati agli studenti delle 
scuole medie di Lignano Sabbiadoro attraverso 
un progetto che vede come “tutor ispiratori” la 
Regione, l’amministrazione comunale e l’Uni-

versità di Udine, che è concretizzato giovedì 14 
aprile con la valutazione delle proposte svilup-
pate dai giovani. La scelta di uno slogan e di un 
logotipo, entrambi realizzati dai giovani ligna-
nesi, guiderà così la nuova campagna di educa-
zione e sensibilizzazione per ridurre la produ-
zione di rifiuti, invitando cittadini e turisti a un 
modello di fruizione sostenibile della località, 
responsabile e rispettoso. 

GRANDI EVENTI SPORTIVI 
A LIGNANO PINETA

mese di aprile si sono tenuti due 
importanti avvenimenti: si è cominciato 
sabato 23 con la Triathlon Sprint Gold - 

Memorial Renzo Ardito, gara alla memoria dello 
scomparso Renzo Ardito, già presidente della 
Spa Pineta dal 1979 al 2014. L’evento ha 
visto la presenza di numerosi partner tecnici e 
commerciali. La gara è stata inserita nel 
circuito internazionale ed è valida per la FVG 
TriCu, gara regionale composta in tutto da sei 
date. Domenica 24 aprile 2022 atleti schierati 
per la TriSpeedo Olimpic, gara di triathlon 
composta da una frazione “Run” di 10 km 
totali, una frazione “Swim” con partenza e 
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FUNZIONANTE DA PASQUA IL PASSO 
BARCA SUL TAGLIAMENTO

collegamento con Bibione attraverso il 
Tagliamento è divenuto oramai un servi-
zio molto apprezzato dai turisti. 

Quest’anno ha preso il via giovedì il 14 aprile e 
proseguirà tutta l’estate. La capienza dell’im-
barcazione e di 25 persone con biciclette al se-
guito. Grazie a questo collegamento la rete dei 
percorsi ciclabili di Lignano diventa sempre più 
ampia, favorendo di più il turismo ciclabile e 
sostenibile. L’attracco di Lignano Sabbiadoro si 
trova nelle vicinanze del Ristorante Alla vecchia 
Finanza e nella panchina sud della darsena Ma-
rina Uno. Il pontile di Bibione è situato a circa 
un chilometro a monte del faro. A Lignano la 
rivendita dei biglietti più vicina si trova a circa 
10 metri dal molo d’imbarco e dove ci sono 
pure diversi servizi: area ristoro con distributori 
automatici, colonnina per la ricarica delle bici 
elettriche, punto noleggio e assistenza biciclet-
te. 
Dal primo maggio il servizio funziona ininter-
rottamente tutti i giorni fino al 30 settembre 
con il seguente orario: ore 9,00 e ininterrot-
tamente fino alle ore 19,00. Dal primo otto-
bre invece funzionerà soltanto nei fine setti-
mana con orario diverso. 
Per ulteriori informazioni contattare il nume-
ro verde di Tpl: 800052040 da telefono fis-
so, oppure al 390409712343 da telefono 
mobile.

BELLA INIZIATIVA PUBBLICITARIA 
DELLA LIGNANO TURISTICA

on è cosa di tutti i giorni imbattersi in 
una città come Milano con un tram di-
pinto di rosa sulle fiancate e frontalmen-

te delle belle scritte in bianco Lignano Sabbia-
doro.

Una iniziativa pubblicitaria a cura di “Promoturi-
smo FVG e Comune Lignano”, molto apprezzata. È 
rimasta per quasi due mesi.

SIMPATICA TRADIZIONE DELLA SPA LI-
GNANO PINETA

appuntamento che si ripete da oltre 15 
anni, quello dei primi turisti in spiaggia 
il giorno della sua apertura. L’apertura 

dell’arenile è avvenuta sabato 30 aprile, mentre 
la cerimonia ufficiale domenica 8 maggio. 
Quest’anno è stato il bagno 2, bandiera tedesca 
ad ospitare i primi bagnanti. I vincitori in asso-
luto sono stati consegnati nella giornata di oggi, 
sabato 30 aprile, ai primi turisti della spiaggia 
di Lignano Pineta i premi “Primo sole”, 
quest’anno tutti al bagno 2 - bandiera tedesca. 
I vincitori in assoluto della classifica sono: 
Francesca Lancini e Felice Metelli di Ospeda-
letto (Brescia), giunti alle ore 9,00, presenti a 
Lignano per festeggiare il loro 38° anniversario 
di matrimonio. Il primo cliente con abbonamen-

to stagionale è arrivato insieme alla famiglia 
verso le ore 10.00 ed è Walter Bertoni che fre-
quenta Lignano Pineta da ben 37 anni, I primi 
clienti giornalieri sono invece: Ivano Tecco  e la 
moglie Giovanna Grion, residenti a Buttrio. Fre-
quentano la spiaggia di Lignano Pineta quasi 
ogni week end da quarant’anni. A tutti i vincito-
ri del “Primo Sole” 2022 è stato consegnato un 
asciugamano, una shopper Pineta art, una t-
shirt Pineta Art “I am here” e il libro “Lignano: 
ti racconto”, che contiene una raccolta di brevi 
racconti ambientati a Lignano

DOPO DUE ANNI, CAUSA LA PANDE-
MIA, È RIPRESA ALLA GRANDE LA FE-
STA DEI FIORI

tradizionale manifestazione “Lignano in 
fiore” festa della solidarietà, giunta 
quest’anno alla 36esima edizione, è ri-

partita alla grande. Come sempre, storica sede 
lo spettacoloso parco Hemingway di Pineta e 
come tradizione ha preso il via sabato 23 aprile 
proseguendo poi fino alla prima domenica di 
maggio. “Siamo tutti assorbiti dall’enorme tra-
gedia che si sta consumando in Ucraina e dalla 
pandemia non ancora sconfitta – dice la presi-
dente di Lignano in Fiore - quindi l’idea di “fare 
festa” può sembrare strana, ma il motore della 
solidarietà ha dovuto ripartire perché siamo 
convinti che proprio adesso ce ne sia bisogno 
come non mai”.
Lignano in Fiore Onlus è anche capofila dell’ini-
ziativa “Lignano c’è”, la campagna di raccolta 
fondi finalizzata ad aiutare e sostenere i profu-
ghi in fuga dall’Ucraina e parte del ricavato del-

D O V E  T R O V A R E  S T R A L I G N A N O
news

 Stralignano lo potete trovare in omaggio presso gli inserzionisti e presso le sotto elencate edicole di Lignano.
     Sabbiadoro: Edicola Sica, via Tolmezzo, 13 + Edicola e tabacchi, via Miramare, 53 + Edicola, via Porpetto, 39 (Complesso City Garden)
     Pineta: Edicola e tabacchi, Lungomare Kechler, 4 + Libreria Pineta, Raggio dell’Ostro, 42
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PRIMA EDIZIONE DELL’HOTEL
BOOST CAMP

lbergatori, addetti alle vendite, respon-
sabili del marketing e della comunica-
zione, chef e tante altre figure del mon-

do della ricezione e dell’accoglienza, si sono 
date appuntamento a Lignano per la prima edi-
zione dell’Hotel Boost Camp, ospitato al Park 
Hotel di via delle Palme. L’evento di formazione 
e aggiornamento per operatori turistici del set-
tore ricettivo, si è sviluppato in vari incontri di 
consulenza personalizzata, momenti di scambio 
e di interazione con altri professionisti del set-
tore. La giornata si è conclusa con una tavola 
rotonda sulle risorse umane moderata da Oscar 
Galeazzi dell’agenzia regionale Lavoro Turismo

arrivo dalla spiaggia fronte piazza Marcello 
d’Olivo e una frazione “Bike” è composta da 
quattro giri di un circuito di 9,60 km. 
“Grazie all’organizzazione di questi eventi - 
commenta Giorgio Ardito, presidente della 
Pineta Spa, Lignano - ha davvero scoperto una 
sua vocazione sportiva, supportata da una 
predisposizione naturale ad ospitare delle gare 
che trovano nella spiaggia, nel mare e nelle vie 
cittadine dei percorsi che sembrano creati ad 
hoc”. 

AIUTI UMANITARI ALLA POPOLAZIONE 
UCRAINA

gruppo della P. C. di Lignano ha parteci-
pato alle operazioni per l’allestimento di 
una tendopoli a Michalovce, cittadina 

della Slovacchia a 40 km dal confine e una del-
le prime città raggiungibili dai cittadini ucraini 
che riuscivano ad oltrepassare il confine. Tra i 
volontari lignanesi era presente Giovanni Pre-
sacco, risultato essere il volontario più giovane 
della colonna mobile partita da Palmanova.
Presacco è entrato nella protezione civile nel 
2019, ancora minorenne e subito ha saputo 

mettersi in luce rendendosi disponibile in ogni 
circostanza. Dopo aver frequentato i corsi di 
formazione necessari, ha vissuto l'emergenza 
pandemica, contribuendo ai vari servizi resi alla 
comunità. Con il raggiungimento della maggio-
re età, avvenuto nel maggio 2021, si è subito 
reso disponibile anche per le emergenze in am-
bito nazionale ed europeo. Attualmente la P.C. 
lignanese da diverse settimane è al lavoro per 
l’assistenza ai profughi presenti sul territorio 
che hanno trovato alloggio, grazie all’ospitalità 
presso privati.

L’ASSOCIAZIONE ITALIANA RICETTIVI-
TÀ E ACCOGLIENZA

è riunita in assemblea all’hotel Presi-
dent di Riviera per la prima edizione del 
Gran Premio Aira “Il miglior studente 

futuro impiegato al ricevimento alberghiero” 
aperto agli studenti degli istituti professionali 
di stato per l’enogastronomia e l’ospitalità al-
berghiera. Presenti per l’occasione studenti de-
gli istituti alberghieri di Pinerolo (TO), Cuneo, 
Assisi (PG), Spoleto (PG), Sant’Antioco (CA), 
Pula (CA), Recoaro (VI), Udine e Jesolo (VE). 
Gli studenti iscritti al concorso sono stati inte-
ressati da tre prove, la prima consistente un 
colloquio con la giuria, composta da professio-
nisti esperti del settore con domande su situa-
zioni operative comuni che si presentano quoti-
dianamente al ricevimento di un albergo. La 
seconda è stata una prova di role playing e infi-
ne un test scritto con 30 quesiti a risposta mul-
tipla e di queste una sola sarà quella corretta. 
La vincitrice è risultata Yuliia Halka, della 
scuola alberghiera di Jesolo: nata in Ucraina, 
Yuliia vive in Italia da quattro anni, parla per-
fettamente italiano, russo, polacco, tedesco e 
inglese. La sua intenzione dopo il diploma è 
quella di proseguire gli studi all’università. 

RICCO PROGRAMMA
DI MANIFESTAZIONI 
A PINETA
Quest’anno tornerà il tanto atteso spettacolo piro-
tecnico “L’incendio del Mare” la sera del 16 ago-
sto, così come ci sarà la ripresa a pieno regime 
dell’intrattenimento, con il palco in piazza Mar-
cello D’Olivo per gli spettacoli serali. L’animazio-
ne in spiaggia al fun village tra i bagni 3 - bandie-
ra inglese e 4 - bandiera italiana. La rassegna 
culturale degli Incontri con l’autore e con il vino 
al PalaPineta, il corso di scrittura creativa, la 
pubblicazione della raccolta “Lignano di racconto 
e per i più piccoli il summer camp d’inglese nel 
Parco del Mare da fine giugno a fine luglio e pro-
babilmente a fine agosto. 
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POTENZIATI I 
CONTROLLI CONTRO 
L’ABBANDONO DEI 
RIFIUTI 
Il Comune ha investito nuove risorse per 
contrastare il fenomeno che colpisce la 
località in questo periodo dell’anno e in-
vita i cittadini alla responsabilità. 

Il centro di Raccolta Comunale è 
aperto tutto la settimana, anche il 
sabato, dalle ore 13.00 alle 18.00. 
L’amministrazione comunale vuole con-
trastare il ripetersi di un fenomeno che 
arreca un danno sia dal punto di vista 
ambientale, sia per l’immagine della cit-
tà. Sono stati allertati l’ufficio ambiente e 
la polizia municipale, che ha già installa-
to le foto trappole e nuove telecamere. 
Non solo controlli, ma anche sono stati 
inseriti maggiori servizi nei confronti dei 
cittadini. Come annunciato dall’ammini-
strazione comunale, che ha registrato 
una soddisfacente diminuzione del feno-
meno grazie all’apertura del centro comu-
nale di raccolta. L’auspicio è che proprio 

i proprietari di case, solitamente impegni 
nel ricambio degli arredi delle proprie 
abitazioni, collaborino nel conferire gli 
arredi sostituiti al centro di Raccolta Co-
munale aperto dal lunedì al sabato dalle 
ore 13 alle 18. MTF – la società che ge-
stisce la raccolta e lo smaltimento dei ri-
fiuti, su richiesta dell’amministrazione e 
nell’ottica di un miglioramento del servi-
zio, ha provveduto a raddoppiare il lavag-
gio dei cassonetti dell’umido e ad imple-
mentare il servizio di svuotamento dei 
cestini con un nuovo servizio anche sera-
le. Il Comune ha previsto, inoltre, 4 nuovi 

spazzamenti stradali in caso di eventi 
metereologici straordinari e l’acquisto di 
un mezzo aspirafoglie per le grandi quan-
tità originate dai fortunali. Non si ferma-
no qui le novità introdotte dall’ammini-
strazione: sono aumentati da 1 a 3 i 
giorni settimanali il lavaggio dei lastrica-
ti, è previsto pure l’acquisto di due nuovi 
mezzi elettrici, in dotazione agli spazzini 
di quartiere, per la pulizia di tutte le 
piazzole dei cassonetti, ed infine saranno 
acquistati 150 nuovi cestini da posizio-
nare lungo gli assi commerciali.

IL

La premiazione con la 
giuria e la vincitrice, 
da sinistra a destra 
Riccardo Zanella, 
Nicolò Fava, Sandro 
Bravin, Yullia Halka, 
Fabio Bortoluzzo, 
Luciano Manunta
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Arrivò furtiva proprio mentre Bruno 
stava afferrando l'ultima valigia da 

caricare in auto per lasciare quella casa, per 
sempre. Si strusciò sui suoi pantaloni, con 
prepotenza invadente. 
Alice, guardandola, commentò: “Ecco, 
prenditi Delilah!” 
La gatta percepì il tono di voce alto e 
stridulo e la tensione che aleggiava nell’aria 
e reagì inarcando il dorso, minacciosa. In 
quei travagliati giorni della separazione la 
gatta era l'ultimo dei loro pensieri. C'era 
stato parecchio altro di cui occuparsi. E 
restavano ancora domande non formulate 
e spiegazioni che non erano state date. Su 
di lei, la gatta nera e muscolosa, 
scarsamente socievole, che si aggirava per 
casa con solennità maestosa, non si erano 
ancora accordati.
- “Così adesso scarichi anche la gatta? 
Evidentemente, non ti basta aver buttato 
fuori me”, replicò Bruno, con una sfumatura 
più malinconica che astiosa, quasi 
commentando tra sé.
- “Senti, - replicò Alice - “è chiaro che ti 
preferisce! E qui il fine settimana arriveranno 
i bambini e lo spazio è veramente troppo 
piccolo.”
Già, pensò Bruno, la sua famiglia nuova. E 
un fiotto di dolorosa umiliazione gli 
infiammò il viso. 
La gatta, pesante, si era arrogantemente 
distesa sopra la sua scarpa.
“E va bene, la prendo,” - si arrese Bruno, che 
finiva sempre con l'arrendersi - “almeno lei 
è una vera signora” - sbottò, e questo fu il 
commento più malevolo che gli riuscì di 
esprimere verso la donna che, dopo due 
anni di convivenza, gli aveva preferito un 
altro uomo con già due figli piccoli. Alice 
subito gli consegnò il trasportino e una 
grande borsa già pronta contente lettiera, 
crocchette e altro. Bruno realizzò così che 
lei aveva già programmato di sbarazzarsi 
della bestiola. Con uno scatto agile e 
controllato la micia si infilò spontaneamente 
nel trasportino, si girò su sé stessa e da 
quella posizione sicura fissò Alice con 
gravità. Gli occhi di Delilah erano di un 
verde-giallo ipnotico, come il colore del 
mamba letale delle foreste africane, e 
spiccavano per contrasto sul suo pelo nero. 
Sapevano essere accusatori e molto severi. 
Bruno inspirò ed espirò rumorosamente, 
come per concentrare le ultime energie, 
poi, con il suo fardello in mano, partì 
lasciandosi la vecchia vita alle spalle. Il 
pomeriggio in cui avvenne quest'ultimo 
litigio, quello definitivo, s’intuiva già 

l'imminenza dell'estate perché in cielo 
indugiava una soffusa luce rosata. Circa un 
mese dopo, Bruno, per la sua prima vacanza 
senza Alice, portò Delilah con sé a Lignano. 
Di certo un cane sarebbe stato più empatico 
e avrebbe condiviso platealmente lo 
sconforto del proprio padrone, ma i gatti, si 
sa, hanno fama di egocentrici e infatti 
Delilah, al contrario, ostentava orgogliosa 
soddisfazione. 
Bruno si era affezionato alla sua compagnia 
rispettosa e discreta, all'insegna di un certo 
signorile distacco, però si sentiva sempre 
triste e sopraffatto dalla noia. Era un 
giovane uomo, libero e troppo solo. Avrebbe 
voluto succedesse qualcosa, in certi giorni 
qualsiasi cosa, ma il suo approccio verso 
l'umanità era troppo riservato. 
Ebbene, i gatti sono esseri imprevedibili e 
misteriosi, non a caso furono adorati come 
divinità dagli antichi egizi e temuti come 
diavoli nel Medioevo, e Delilah lo dimostrò. 
Un giorno qualunque Bruno sorseggiava 
un drink al bar della rotonda sulla spiaggia 
quando improvvisamente la gatta, 
rapidissima e come impazzita, saltò in 
grembo ad una signora sola seduta ad un 
tavolino. Bruno arrossì e con grande 
apprensione si precipitò a chiedere scusa: 

“Di solito è molto schiva e non si avvicina 
agli estranei. Non in questo modo. Sono 
costernato” - esclamò osservando l’elegante 
copricostume della giovane donna e 
aspettandosi la prevedibile irritazione. 
Fissò la gatta con rimprovero ma questa a 
sua volta gli restituì uno sguardo sprezzante. 
Invece la donna, inaspettatamente, sorrise. 
Un sorriso cordiale e spontaneo. 
“È un animale stupendo” - disse 
allegramente, affondando la mano esile 
sulla folta pelliccia - “come si chiama?”
- “Delilah, dal nome del gatto preferito di 
Freddy Mercury, a cui ha anche dedicato 
una canzone.”
– w“Io invece, con questo nome, ricordo 
una vecchia canzone di Tom Jones”
- “Oh, la conosco. È fantastica, malgrado il 
senso delle parole, ingiustificabili...”    
La sconosciuta però, molto interessata alla 
micia, lo interruppe:
– “Aspetti, forse indovino... sarà mica di 
razza Bombay?”
Bruno, incredulo, annuì affascinato verso la 
donna dal disarmante sorriso:
– “Pochissimi indovinano la razza di questo 
gatto! Complimenti.”
- “Ah, in passato anch'io ne ho avuto uno 
simile, però lei è più bella. Scommetto che 
è buonissima ma teme le grida o i toni di 
voce concitati!”
- “Sì, esatto” - e il pensiero di Bruno, per un 
attimo, andò ai brutti litigi con Alice - “è 
proprio una caratteristica della razza. È 
docile anche se, come vede, a volte è 
inopportuna...”
- “Non si scusi. Un gatto non si ammaestra 
e non si possiede mai completamente. Si 
riserva sempre una sua speciale autonomia. 
Sarà arrivata qui attratta dal poke di 
salmone che non ho terminato. Posso 
dargliene un po'? Se avete tempo...”, e con 
un cenno del capo la donna invitò Bruno 
ad accomodarsi vicino a lei.
Delilah, pacificata, mollemente adagiata 
sulle ginocchia della sconosciuta, di tanto 
in tanto sollevava con un fremito un 
orecchio a dimostrazione che non era 
distratta e manteneva monitorata la 
conversazione. Captava voci basse e 
suadenti, parole sospese tra i due come 
gocce di miele da un dosatore, dolci e 
lente. Tutto bene. A modo suo, sentiva di 
aver ricompensato l'affetto di Bruno. La 
sconosciuta, lei lo sapeva già, presto 
sarebbe diventata familiare. Ora poteva 
proprio permettersi di sonnecchiare 
pigramente al sole.

GRUPPO ALPINI LIGNANO

L’alpino Ermanno Benvenuto, da molti anni 
è capogruppo del “Gruppo Alpini Lignano”, 
che conta quasi un centinaio tra iscritti e 
simpatizzanti, era presente all’adunata di 
Rimini. Venuto a conoscenza di certi fatti, 
ho voluto incontrarlo e abbiamo avuto 
amichevolmente un interessante scambio di 
idee. 
“Quello che sembra essere accaduto poche 
settimane addietro nella città turistica di  
Rimini durante l’ adunata degli alpini, ha 
dell’incredibile. Gli alpini in guerra hanno 
sempre fatto il loro dovere difendendo la 
patria, e in pace continuano a farlo in mille 
forme di volontariato. Sempre disponibili in 
ogni tipo di calamità, pronti a portare la 
loro solidarietà, ed ora a causa di qualche 
fanatica ragazza si vorrebbe mettere in 
discussione il loro buon nome”. 
“Innanzi tutto come prima cosa resta da 
vedere, ma soprattutto da accertare quello 
che alcune femministe affermano di aver 
subito, perché il più delle volte ci sono 
certe ragazze, che dovrebbero comportarsi 
meglio. Ora vogliamo ribadire che gli alpini 
hanno saputo mettersi in luce per la loro 
disponibilità ad aiutare i più deboli. In casi 
disperati hanno saputo donare un sorriso di 
speranza a persone che oramai avevano 
perso tutto, vedasi le calamità naturali: 
terremoti, alluvioni, frane ed altre calamità 
ancora, sono sempre pronti, non solo in 
Friuli, ma ovunque, a portare la loro 
solidarietà, anche nel periodo della recente 

pandemia in parecchi luoghi le penne nere 
hanno dato la loro disponibilità”.

LA SOLIDARIETÀ DEGLI 
ALPINI È OVUNQUE GRANDE
Anche nei paesi quando si organizzano 
manifestazioni di varia natura, sono quasi 
sempre gli alpini a portare il loro 
contributo. Le adunate alpine hanno quasi 
cento anni di vita ed ovunque, ci sia stata 
la loro presenza, si è sempre sentito parlare 
bene di tutti coloro, uomini o donne che 
orgogliosi portano il cappello con la penna 
nera… che può essere di corvo o aquila, 
mentre gli ufficiali superiori portano la 
penna d’oca, ovvero bianca. Nelle adunate 
alpine è sempre esistito un servizio d’ordine 
organizzato dagli alpini stessi e siccome la 
maggioranza non disdegna un buon 
bicchiere di vino, a volte succede che 
qualcuno alzi un po’ di troppo il gomito, 
quindi se dovesse dare fastidio a qualcuno, 
arriva jeep con il classico rimorchietto, 
caricano chi ha bevuto di troppo e lo 
portano in posto isolato, dove si trova una 
tendopoli apposita e rimane lì fino quando 
la sbornia se ne é andata. 
“Non solo io - conclude Benvenuto - anche 
gli altri appartenenti alla delegazione 
lignanese, presenti all’adunata di Rimini, 
abbiamo visto alcune donne in 
abbigliamento assai spinto, cosa che 
avrebbero potuto evitare, in simili 
circostanze, che ballavano mostrando il 
fondo schiena”. 
En.Fa

GIÙ LE MANI
DAGLI ALPINI
sembra che qualcuno voglia 
screditare il loro buon nome
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RUBRICA COME TRASCORRERE  
IL TEMPO LIBERO AL MARE
di Marina Dalla Vedova

La mossa del gatto
In queste ultime settimane molto 
si parla di fatti poco piacevoli 
accaduti a Rimini durante la 93a 
adunata alpina. Prima cosa è 
indispensabile accertare la 
veridicità di certe affermazioni, 
perché i veri alpini l’hanno nel 
loro DNA i buoni comportamenti, 
infatti mai prima d’ora si era 
parlato di simili episodi. In questi 
ultimi anni però in certe 
manifestazioni di grande 
richiamo, ci sono spesso delle 
frange estremiste che si 
intrufolano con il preciso scopo 
di creare disordine. Non 
vorremmo fosse accaduto questo 
anche a Rimini, perché procurarsi 
il cappello d’alpino non è cosa 
difficile, lo si può trovare in certi 
negozi e nelle bancherelle, per 
poi potersi mimetizzare tra i veri 
alpini. Siamo certi che il 
presidente nazionale 
dell’associazione alpini andrà a 
fondo della vicenda. 
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RUBRICA

al 23 al 25 Aprile Lignano è stata 
invasa da 32 prestigiose barche da 
regata e blasonati team italiani e 

stranieri per la classica di apertura della 
stagione agonistica dell'Alto Adriatico. La 
47a Regata dei 2 Golfi-Memorial 
Burgato, valida come selezione per il 
Campionato italiano ORC e 1a tappa del 
Circuito NARC. Una tre giorni 
organizzata dal locale Yacht Club 
Lignano supportato da altri circoli del 
Friuli Venezia Giulia, caratterizzata da 
previsioni meteo incerte che poi, come 
spesso succede, si sono rivelate ottime 
condizioni per sfidarsi in mare con ben 
5 prove disputate.

La consueta festosa accoglienza nella 
base logistica di Marina Punta Faro 
Resort che hanno fatto da cornice alla 
manifestazione che ha visto primeggiare 
nel Gruppo Regata M37 Escandalo, 
l'anconetana e nuovissima MIA-Corsa 
915 e MasQueNada, Farr30 di 
Monfalcone. Nella divisione Crociera 
TakeFive Jr ha primeggiato sulla 
gemella LadyDay e su un'altra M37 
HebeV del Ceko Zdenek. Tra i mezzi più 
grandi divisione Crociera il GS48R di 
Monfalcone ha preceduto OneMore e 
Harael di P.S.M. Caorle, divisione Regata 
X41 Sideracordis di Venezia precede 

VolaVola Endeavour e Mayflower. 
TakeFive Jr ha vinto il prestigioso e 
sentito Trofeo Memorial Burgato.
Presente, come ormai consuetudine 
negli appuntamenti lignanesi non 
specificatamente paralimpici, anche 
l'equipaggio inclusivo Sea 4All-
Tiliaventum su Càpita, purtroppo 
ostacolato da alcuni problemi tecnici 
che non gli hanno consentito di poter 

partecipare a tutte le prove 
programmate. Gli eventi di vela 
lignanesi proseguono con un calendario 
molto denso: il Trofeo Esculapio di fine 
maggio con percorso Lignano-
Portorose-Lignano, organizzato dal 
Circolo Velico Aprilia Marittima, la 
30XTutti di fine giugno della Compagnia 
del Vento di Pordenone, l'altra classica, 
la 51^ Lui & Lei di inizio luglio sempre nel 
calendario Yacht Club Lignano come la 
Coppa Italia Minialtura ORC di inizio 
settembre, la 42a Aprilia-Portorose su 
percorso Lignano-Portorose-Lignano, del 
Circolo Velico Aprilia Marittima, la 17a 
Punta Faro Cup-Juris Cup di ottobre per 
poi proseguire con il 33° Campionato 
Autunnale. Quattro esaltanti fine 
settimana di novembre sotto la regia di 
Yacht Club Lignano concluderà 
l'annualità sportiva con la 42a IceCup di 
domenica 4 dicembre.

Come si può vedere la vivacità di eventi 
non mancano nello specchio acqueo 
locale, punto di riferimento di armatori e 
circoli anche dell'entroterra e soprattutto 
durante tutto l'arco dell'anno 
confermando ancora una volta la 
vocazione agli sport di mare della Città 
friulana. Buon vento Vela Lignanese.

VELE DI LIGNANO
di Daniele Passoni

SEMPRE RICCO A LIGNANO 
IL CALENDARIO DELLE 
REGATE CHE ACCOGLIE 
SPORTIVI ITALIANI E 
STRANIERI 
LO STORICO 
CAMPIONATO DEI
2 GOLFI HA APERTO 
LA STAGIONE 
AGONISTICA
D

RISTORANTE - CUCINA FRIULANA - SEMINARI
 SALE MULTIFUNZIONALI

www.lapergolalignano.it
tel. (+39) 0431.71355

PAOLO STEFANATO 
GIORNALISTA E PAOLO 
ZERBINATTI DOCENTE 
DI FILOSOFIA,
DUE AMICI, DUE 
ARTISTI, INSIEME 
DA OLTRE 50 ANNI 
NELL’ARTE

Un giornalista del Giornale di 
Montanelli (dicevamo una volta) un 
docente di Filosofia, al Liceo, amici da 
sempre da cinquant'anni. A condividere 
la vita non solo una vecchia amicizia, 
ma anche la passione per l'arte, la 
creatività il segno e l'oggetto. E cosi 
dopo una mostra avvenuta 
cinquant'anni fa, eccone un'altra, una 
specie di amarcord, testimone la 
“Galleria La Loggia di Udine”, diretta 
da una studiosa inossidabile e 
infaticabile protagonista dell'arte in 
Friuli: Maristella Cescutti.
Paolo Stefanato si presenta con 
intuizioni grafiche, segni, accenni di 
disegno, valenze di espressioni di una 
ricerca che non ha una specificità 
ideologica, quasi uno sfogo esistenziale, 
un modo di essere e di vivere la penna, 
o la matita ogni giorno.
Nessuna pretesa, ma certamente un 
modo di riflettere disegnando, un 
mondo interiore che muove nuove 
emozioni e cariche vitali.
Nessun intellettualismo, nemmeno per 
Paolo Zerbinatti, ma una costruzione 
lenta e mentale di un'oggettività 
palpabile, come quelle soglie quasi 
socchiuse che paiono racchiudere 
segreti, o gioielli. I due insieme si 
colgono bene e paiono essersi posti in 
sintonia, quasi che il disegno precedesse 
l'invenzione materiale. Forse in parte, 
è proprio così, ma comunque sia è 
sorta l'idea, cinquanta anni fa e il mese 
scorso. 
Paolo Stefanato e Paolo Zerbinatti ci 

lasciano godere un delicato onirismo, 
una piccola sensuale appartenenza ad 
un mondo di disegno e di materia che 
possono essere accarezzati con lo 
sguardo, anche toccati con delicatezza 
e rispetto, ma per assaporare al meglio 
la materia.
Mostra gradevole, quella dei giorni 
scorsi, meritevole di quel numeroso 
pubblico che ha apprezzato i due, per 
Stefanato poi si tratta di un ritorno a 
Udine che suscita simpatia … e 
personalmente anche un po’ di 
nostalgia.
Vito Sutto

Enrico Leoncini, 
nostro vice 
direttore, 
mentre si 
intrattiene 
con Paolo 
Stefanato, 
uno dei 
protagonisti 
della mostra.

Sotto alcune 
delle opere in 
mostra.
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10 maggio scorso è stata assegnata a Roma, per la 33esima volta la Bandiera Blu alla città 
di Lignano. Oltre la città sono starti premiati pure i porti turistici:
Porto Vecchio, Punta Faro, Marina Uno, Marina Punta Verde, così dicasi per i porti

turistici di Aprilia Marittima, che di fatto appartengono al comparto nautico del comprensorio 
lignanese. Nel complesso la località dispone di oltre 5 mila posti barca, tanto d’essere considerata 
la città con il maggior concentramento della nautica da diporto di tutto il Mediterraneo. 
Tale riconoscimento viene assegnato dalla Fondazione per l'educazione ambientale (Fee), alle 
località rivierasche e ai porti turistici più incontaminati e sostenibili. La cerimonia di consegna, 
presieduta dal ministro per gli Affari regionali Mariastella Gelmini, si è svolta a Roma: in totale sono 
stati 210 i Comuni italiani premiati, 9 in più rispetto all’anno scorso.
L’assessore all’Ambiente della Città di Lignano, Paolo Ciubej, ha partecipato in videoconferenza 
alla premiazione a nome di tutta l’amministrazione comunale: «Siamo estremamente soddisfatti 
ed orgogliosi per essere stati riconfermati per la trentatreesima volta assegnatari della Bandiera 
Blu. 
L’amministrazione comunale insieme ai suoi cittadini non ha mai smesso di impegnarsi, ognuno 
per la propria competenza, per la conferma di questo prestigioso riconoscimento. Lignano 
Sabbiadoro è sempre più green, ha sempre più piste ciclabili e, naturalmente, presidia servizi 
cruciali quali la raccolta differenziata e la qualità delle acque di balneazioni e non solo. A tutto ciò 
si aggiungono la valorizzazione delle aree naturalistiche presenti sul territorio e un arredo floreale 
di primordine che, non per caso, è celebrato e fotografato da milioni di turisti».

Si tratta di un turismo sostenibile, tanto che dopo la pandemia, è 
divenuto la via più 
sicura, sia per quanto riguarda l’aspetto dell’ambiente, sia per quello 
sanitario, perché si preferiscono gli spazi aperti. Infatti Il turismo 
green non è più solamente una “predisposizione”, ma una vera e 
propria leva per la competitività in ambito turistico, un elemento 
irrinunciabile per le città che vogliono offrire un’alta qualità della 
vita. Partendo da questi principi si è tenuta recentemente alla 
Terrazza a Mare di Sabbiadoro la prima edizione di “Tree & Green 
Destinations Forum”, l’evento dedicato al turismo green in Italia 
organizzato da Risposte Turismo, promosso dal Comune di Lignano 
Sabbiadoro, PromoTurismoFVG e Lignano Sabbiadoro Gestioni, con 
il patrocinio del Ministero del Turismo.

FRANCESCO DI CESARE, 
PRESIDENTE RISPOSTE TURISMO:
«Oggi siamo a Lignano per la prima edizione del Tree&Green 
Destinations Forum”, partiamo da questa città, che è parte del 
network delle “Tree Cities of the World, un’iniziativa della FAO che 
va a premiare le città che hanno scelto di investire nel verde pubblico 
e più in generale in un’ottica green. L’approccio guarda senza dubbio 
all’ambiente e soprattutto alla sostenibilità, ma con un taglio molto 
legato al turismo, perché vogliamo capire, con l’aiuto di relatori 
molto importanti, quanto oggi la domanda turistica è sensibile a 
questi temi. Ci aspettiamo di dare il via a un appuntamento annuale 
per riflettere su questi temi, provare a trovare occasioni di confronto 
e far partire delle iniziative che vadano a premiare le destinazioni 
turistiche che investono sul green».

DICHIARAZIONI 
GIANLUCA MANCINI, DIRETTORE WWF TRAVEL
«Un operatore come il nostro ha scommesso sul turismo green. Nel 
nostro piccolo stiamo vedendo una crescita importante dei numeri 
nell’interesse di partecipare a formule diverse da quelle tradizionali».

FRANCESCO TESSO, ASSESSORE AL VERDE PUBBLICO 
DELLA CITTÀ DI TORINO
«Non bisogna pensare al verde solo come un elemento ornamentale, 
ma come un elemento fondante della pianificazione della città. C’è 
bisogno di interpretare un nuovo concetto di verde come 
multifunzione e come necessario anche in un ambiente urbano per 
dare una qualità di vita più sostenibile».

ELENA GRANDI, ASSESSORE ALL’AMBIENTE E VERDE 
DELLA CITTÀ DI MILANO
«Essere una Tree City ci permette di partecipare a un forum 
importante, che ci porta al confronto con altre città sulla necessità di 
implementare e sviluppare il verde e la resilienza delle nostre città.  È 
stato un confronto ricco e bello». 

LUCA CARAFFINI, CEO DI WELCOME TRAVEL STORE PER 
ALPITOUR E COSTA CROCIERE
«Negli ultimi anni si sono scoperte nuove destinazioni, nuove mete. 
C’è la scoperta di mete meno battute: non si va oggi solo nelle zone 
più rinomate, ma anche in altre. Dobbiamo accogliere, nel nostro 
sistema, un turista che chiede un cambiamento di ospitalità, di 
sistema, e invece spesso trova ancora un albergo con un’impostazione 
superata».

Nonostante il cambio di location hanno 
partecipato centinaia di persone
Ragazzine e ragazzini campioni di 
solidarietà con l’Euromercatino
Tante le realtà coinvolte; la somma raccolta 
verrà suddivisa in progetti di solidarietà

Quest’anno l’appuntamento per l’Euromercatino si è 
tenuto domenica 3 aprile   presso l’Hub Park di Sabbiadoro, 
dove hanno trovato idonei spazi ben 31 bancarelle con oltre 
220 studenti ed è stato un successo strepitoso. L’edizione di 
quest’anno era stata spostata presso L’Hub Park, sia per 
motivi di sicurezza, sia per poter ospitare l’elevato numero 
di bancarelle con oltre 200 ragazzi, suddivisi in squadre. 

Si temeva che lo spostamento da Piazza San Giovanni 
Bosco comportasse un minore riscontro, invece la presenza 
di numerosi parcheggi, il passaggio delle auto che 
entravano a Lignano, la disponibilità di servizi e la 
possibilità di usare le sale del Laboratorio per i ragazzi, 
hanno decretato la presenza di centinaia di persone. La 
somma raccolta quest’anno è di 5.295,00 euro e verrà 
suddivisa in progetti di solidarietà destinati a bambini e 
adolescenti secondo le indicazioni dei ragazzi stessi, vagliati 
dagli adulti responsabili di ogni settore organizzativo. «È 
stato un lavoro in sinergia straordinario, in cui i preparativi 
sono stati più importanti della manifestazione stessa» 
esordisce l’assessore all’Istruzione Ada Iuri. Un progetto che 
ha coinvolto tantissime realtà presenti a Lignano: «Hanno 
partecipato la scuola, la parrocchia, le famiglie con Genitori 
straordinari, il Centro Giovani, la CODESS, coordinati 
dall’Ufficio delle Politiche giovanili del Comune di Lignano. 
Tutti hanno portato avanti un percorso di formazione, di 
laboratori per la socializzazione e per la crescita relazionale 
dei ragazzi delle quarte e delle quinte della Scuola Primaria 
e di tutte le classi della Scuola Secondaria di I° Grado». 
Sono stati venduti oggetti appartenenti agli stessi ragazzi 
come libri, giocattoli, giochi tematici e altro ancora, con la 
formula dell’offerta libera. Da segnalare anche il grande 
successo riscosso dal banchetto delle torte fatte in casa da 
nonne e da mamme. Molti i tavoli da pic-nic rallegrati da 
famiglie che hanno condiviso la gioia di stare insieme. 
Il mercatino si è aperto dopo le parole del sindaco di 
Lignano Sabbiadoro Luca Fanotto, di don Angelo Fabris e 
di Nicoletta Ceiner, presidente del Comitato Genitori. 
L’appuntamento si è concluso intorno alle 17.30 dopo la 
performance del Circolo Musicale “L. Garzoni”, che con i 
suoi ragazzi ha rallegrato la festa. 

IL

DOPO LA PANDEMIA 
DA COVID 19, DI GRAN 
MODA IN ITALIA È 
DIVENUTO IL TURISMO 
GREEN E LIGNANO HA 
TUTTI I REQUISITI

IL 21 GIUGNO 
SOLSTIZIO 
D’ESTATE IN ZONA 
FARO ROSSO 
All’ALBA di MARTEDÌ 21 GIUGNO 
tradizionale appuntamento in 
spiaggia (zona Faro Rosso) per il 
"SOLSTIZIO D’ESTATE". Si tratta 
dell’evento astronomico che 
segna l'inizio della stagione estiva 
nell'emisfero boreale. Verrà dato il 
saluto al sole che spunta con la 
musica dell’Accademia Arrigoni di 
San Vito al Tagliamento. 
Quest’anno tra i componenti 
dell’Accademia Arrigoni ci sarà 
pure un violinista solista ucraino, 
che si esibirà pure con il collega 
violinista americano.

LIGNANO È ORGOGLIOSA
DI FAR SVENTOLARE LA

BANDIERA BLU ANCHE
QUEST’ANNO RAGGIUNGENDO

NEL TOTALE QUOTA 33
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ono state giornate in cui per le 
vie cittadine non si sentiva altro 
che il rombo dei motori delle 

due ruote. Oltre alle moto, nei più sva-
riati modelli, molti dei quali elaborati a 
piacimento, c’erano parecchie autovet-
ture d’epoca e un pubblico delle gran-
di occasioni. Biker Fest è considerato 
l’evento motociclistico più importante 
d’Italia, il più spettacolare in Europa, 
uno dei più conosciuti ed apprezzati al 
mondo. Si parla di oltre 80 mila pre-
senze per tale spettacolo, 320 esposito-
ri, oltre alla presenza di un grande pub-
blico. Mentre le motociclette per la 
maggior parte erano concentrate nella 
vasta area di viale Europa, che va dallo 
stadio comunale fino all’incrocio con 
via Lovato, le autovetture dei turisti 
hanno occupato ogni fazzoletto di 
terra libero, compreso i marciapiedi. Si 
è potuto quindi calcolare sommaria-
mente che erano presenti oltre 100 
mila persone, così la metamorfosi di 
Lignano nel giro di 48 ore è passato da 
circa 7 mila presenze dei residenti, ad 
oltre 100 mila e le previsioni sono quel-
le che il fenomeno presenze, si ripeterà 
con il prossimo ponte di Pentecoste.

PIACEVOLISSIMO LO 
SPETTACOLO DEL BIKER FEST
Presenti al tradizionale taglio del 
nastro tricolore, per il via alla manife-

stazione, parecchie autorità locali e 
celebrità intervenute all’evento. Carla 
Battigelli, Moreno e Micke Persello, 
hanno accolto le autorità. Tra queste 
Pier Mario Zanin, presidente del consi-
glio regionale Fvg, affiancato dai consi-
glieri Maddalena Spagnolo e Leonardo 
Barberio, il sindaco di Lignano e diversi 
assessori. Sono stati letti i messaggi 
augurali del presidente della Regione 
Fvg Massimiliano Fedriga e dell’asses-
sore regionale al turismo Sergio Bini. 
Madrina della manifestazione l’attrice e 
motociclista Ester Pantano, con i prota-
gonisti di “DreamsRoad”, Valeria 
Cagnoni ed Emerson Gattafoni. 
Subito dopo la cerimonia di inaugura-
zione si è svolta la prima sfida. Detta 
manifestazione, grazie all’accoglienza 
nel territorio lignanese ha fatto registra-
re in questi ultimi anni una forte cresci-
ta. Merito va pure all’impegno e profes-
sionalità degli organizzatori che ci 

mettono il cuore per la felice riuscita. Il 
sorriso e la dolcezza di Ester Pantano, 
madrina della manifestazione, dal 
palco centrale ha conquistato il pubbli-
co. “Sento in me la passione per le 
moto fin da bambina – ha detto la 
madrina - nonostante mio padre aves-
se preferito tenermi lontana. Ma quan-
do ho visto le suo foto da giovane in 
sella alle due ruote, ho cominciato a 
fare motocross e ora mi sto guardando 
in giro per la mia prossima maxendu-
ro.” L’elevato numero dei motociclisti 
presenti in questi giorni a Lignano, è 
difficile tenerli fermi, fin dalle prime 
giornate sono cominciati i tour curati 
dal Moto Club Morena di Udine. 
I Biker hanno visitato Palmanova e il 
tale occasione hanno fatto visita alle 
cantine del Collio. Tutti i giorni gli itine-
rari di degustazione sono avvenuti tra il 
basso e l’alto Friuli, per far conosce gli 
itinerari più suggestivi agli appassionati 
provenienti dalle altre regioni italiane e 
dai paesi d’Oltralpe. Nel frattempo, nei 
suggestivi locali della Terrazza a Mare, è 
stata aperta l’esposizione di scooter e 
ciclomotori d’epoca “Mods meet 
Rockers” a cura del Vespa Club di 
Udine. 
Nell’allestimento a tema sono presenti 
una quarantina di esemplari che rac-
contano la storia della produzione ita-
liana dagli anni Cinquanta alla fine del 
Novecento.

b e a c h  b a r         b i s t r o t         l o u n g e         p o o l         w e l l n e s s         w i  f i  f r e e 

Lignano Sabbiadoro,  Via Sabbiadoro 14barsabbiadoro.it

G o d i t i  i l  m a r e  i n  t r a n q u i l l i t à  e  o r d i n a  d i r e t t a m e n t e  d a l  t u o  o m b r e l l o n e
DRINK    ON THE BEACH

Lignano: 
Invasione 
pacifica di 
motociclisti 
per la 36a 
edizione del 
Biker Fest

S

Quest’anno il tradizionale 
appuntamento con il Biker Fest 
(36a edizione) è stato favorito da 
splendide giornate di sole, tanto 
che Lignano è stata invasa 
pacificamente da una miriade di 
motociclisti provenienti da varie 
regioni europee. 
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Successo a Sabbiadoro del master 
in hospitality e management

el corso di una splendida giornata di sole di primavera si è 
disputata a Lignano la tradizionale manifestazione podistica 
denominata Corsa delle Rose, un vero e proprio spettacolo da 

ricordare come la carica dei 900 tra sport e solidarietà. 
L’organizzazione e stata dalla Running Team Conegliano e il ricavato 
è andato alla LILT di Udine, per sostenere l’attività di prevenzione e 
di diagnosi precoce dei tumori. 
Questa Corsa delle Rose è tornata a colorare le vie di Lignano Pineta 
in primavera, mentre lo scorso anno causa la pandemia ha subito un 
cambio di data, anziché disputarsi in primavera ha avuto luogo a fine 

L’incontro è stato organizzato dall’AR-
GA FVG e dall’Azienda vitivinicola 
Lorenzonetto di Pertegada - Latisana. 

Ha condotto i lavori il giornalista spe-
cializzato Marco Buzziolo, mentre l’in-
troduzione è stata dal presiedente di 
ARGA FVG, Carlo Morandini, e dal 
segretario nazionale UNAGA, Gian 
Paolo Girelli. L’evento si è sviluppato in 
due fasi: nella prima, Buzziolo, respon-
sabile della sezione Cultura di ARGA 
FVG, che ha dettagliato la situazione 
esistente in tema alterazioni e danni 
causati in natura dalle specie animali 
introdotte, o introdottesi negli ultimi 
anni nel nostro ambiente. Ha infatti 
parlato dei danni causati alle colture, e 
in particolare ai vigneti, dalla diffusione 
incontrollata dei cinghiali sul territorio, 
che ormai scendono fin dentro i centri 
abitati, seguendo le rive di fiumi e tor-
renti; della devastazione provocata 
nelle coltivazioni da insetti alieni come 
la Metcalfa e la Cimice asiatica. Ha pro-
seguito con i danni causati dalle nutrie 
agli argini della laguna e dei corsi d’ac-
qua interni. 

Si tratta di problemi e situazioni che 
possono essere risolte o superate con 
scelte gestionali e interventi program-
mati finalizzati a controllarne la presen-
za e la diffusione. 

Su questi argomenti si è 
innestato l’intervento 

Di Gabriele Cragnolini, che ha poi ricor-
dato come i concetti di ambiente e 
paesaggio siano inseriti nell’articolo 9 
della Costituzione della Repubblica 
Italiana. Come ha evidenziato 
Cragnolini, responsabile regionale di 
Italia Nostra e funzionario del Corpo 
forestale del FVG. Si tratta di due ele-
menti, dunque un bene tutelato da 
tutti i cittadini, e il paesaggio, in parti-
colare, definito una ricchezza da pre-
servare non in termini conservativi, per-
ché costituisce la rappresentazione, la 
fotografia dell’attività dell’uomo e della 
sua evoluzione. Ovvero, è la raffigurazio-
ne del lavoro svolto sul territorio e della 
vita che si svolge. Entrambi gli interven-
ti sono stati molto apprezzati dagli 
intervenuti, presenti tra gli altri, il consi-
gliere regionale Maddalena Spagnolo e 
il sindaco di Latisana, Lanfranco Sette, 
assieme al vicesindaco, Ezio Simonin. 
In tema di territorio, di sviluppo e valo-
rizzazione sostenibile che tenga in con-
siderazione tutte le attività che vi si 
svolgono e sono connesse ai diversi set-
tori di intervento e del lavoro dell’uo-
mo. 

Conclusione dei lavori

I lavori si sono conclusi con l’intervento 
del professor Giovanni Cargnello, 

copresidente dell’Accademia interna-
zionale della Vite e del Vino, già diret-
tore della scuola di enologia di 
Conegliano. Cargnello, originario di 
Palazzolo dello Stella (Ud), ha indivi-
duato un algoritmo che consente di 
certificare il livello di progresso e matu-
rità raggiunto da un’area e dalle attività 
presenti. Si tratta di una valutazione 
che tiene conto della qualità delle lavo-
razioni, della sostenibilità delle stesse, 
dei risultati ottenuti, del livello di quali-
tà dei posti di lavoro e di altri elementi 
essenziali connessi anche alla qualità 
della vita, dei principi di etica e di bio-
dinamica, nonché, per esempio, del 
benessere animale per quanto attiene 
alle attività della zootecnia. 
L’elaborazione di queste valutazioni dà 
origine a un punteggio sulla base del 
quale è possibile misurare il livello di 
progresso e i risultati raggiunti da una 
società, da una comunità, da un territo-
rio. Risultati, che possono essere sinte-
tizzati in obiettivi da raggiungere al di 
là del livello standard della qualità 
della vita, cioè oltre il benessere inteso 
sulla base di valutazioni strettamente 
settoriali. Ovvero di traguardi superiori 
a quelli previsti dagli obiettivi di svilup-
po sostenibile codificati dalla comunità 
scientifica come 4.0. Un progetto che si 
pone dunque quelli che sono definiti 
“meta” traguardi perché vanno oltre 
limiti finora considerati. 

Obiettivi, come ha concluso Cargnello, 
sono auspicabili perché sono orientati 
a poter assicurare un mondo migliore 
alle future generazioni. 

Ida Donati

AGRICOLTURA: DAI PROBLEMI CAUSATI DA ANIMALI 
ALIENI, ALLA GESTIONE SOSTENIBILE DEL TERRITORIO 
specie invasive e controllo della fauna selvatica 
per valorizzare l’ambiente

incontro è stato organizzato nella 
sede di BellaItalia & Efa Village, 
da Alberto Lavorgna presidente 

regionale e vicepresidente nazionale 
AIRA (Associazione Italiana Ricettività e 
Accoglienza) e dall’associazione 
Lignano nel Terzo Millennio. Alla serata, 

caratterizzata dalle creazioni dello chef 
Umberto Vezzoli, assistito dal collega, 
Luca Alberto Cecchini dell'Hotel 
President di Riviera e dagli studenti 
dello IAL di Latisana, hanno preso parte 
presidente e vicepresidente della 
società Lignano Pineta, Giorgio e Vera 

Ardito, il sindaco di Lignano 
Sabbiadoro, Luca Fanotto, l’assessore 
all’istruzione, alla cultura e attività pro-
duttive, Ada Iuri. Erano presenti inoltre 
il dirigente scolastico dell’Isis Mattei, 
Luca Bassi, diversi docenti del master 
come lo stesso Alberto Lavorgna, 
Maurizio Faroldi e Armando Travaglini 
e alcuni soci del club SKAL 105 FVG 
giunti da Grado e Udine. Il sindaco 
Luca Fanotto, nel suo intervento di 
saluto ha sottolineato l’apprezzamento 
dell’amministrazione comunale nei 
confronti del master, inteso come ini-
ziativa di formazione e aggiornamento 
degli operatori turistici lignanesi e dei 
loro collaboratori. 
Giorgio Ardito, presidente anche 
dell’associazione Lignano nel terzo mil-
lennio, nel ringraziare i partecipanti al 
master, ha espresso la sua soddisfazio-
ne per la continuità data da Alberto 
Lavorgna e dall’associazione AIRA ai 
corsi di formazione iniziati a Lignano 
nel 1999.
L’incontro si è concluso con la conse-
gna degli attestati di partecipazione,.

L'

N

GRANDE SUCCESSO A LIGNANO DELLA 
TERZA EDIZIONE DELLA 
CORSA DELLE ROSE

stagione. Il nutrito numero dei partecipanti, circa 900, sono arrivati 
un po’ da tutta la Regione e anche dal Veneto. In maggioranza 
donne, ma anche tanti uomini. Corsa delle Rose significa sport, 
divertimento e solidarietà. La partenza è stata puntualissima, alle 
9.30 da Piazza Marcello d’Olivo di Lignano Pineta, con l’accompa-
gnamento della musica e della simpatia del dj Michele Patatti. Due i 
percorsi: 5 e 9 chilometri a scelta, che hanno toccato il lungomare e 
il cuore cittadino di Lignano. Qualcuno dei partecipanti ha corso, 
molti hanno camminato, magari con i bastoncini per il nordic 
walking. Sono stati assegnati premi speciali per i gruppi più numero-
si. Davanti a tutti, il gruppo Pink Positive con 68 partecipanti al via. 
Poi Andos (37) e il gruppo Latisana (35). Il caffè l’ha offerto il Tenda 
Bar. Mentre tutte le partecipanti, al traguardo, hanno ricevuto una 
rosa offerta dalla società Lignano Pineta. Un pensiero graditissimo, 
ormai una consuetudine per la Corsa delle Rose che ha strappato 
applausi e sorrisi.  

Applausi anche per gli organizzatori Running Team Conegliano in 
collaborazione con il Comune di Lignano Sabbiadoro, rappresentato 
dal vicesindaco Alessandro Marosa, la Onlus Lignano in Fiore, 
Lignano Pineta Spa. “Abbiamo ricevuto tantissimi apprezzamenti e 
questo ci rende felici - spiega Maurizio Simonetti, presidente del 
Running Team Conegliano. È stata davvero una bella festa di sport e 
solidarietà. Abbiamo raggiunto i 900 iscritti, ormai siamo pronti per 
quota mille. La primavera è la collocazione ideale per la Corsa delle 
Rose. Per il prossimo anno valuteremo se esiste la possibilità di spostarsi 
qualche settimana più avanti, in modo da trovare un clima ancora 
migliore”. 

APPUNTAMENTO AL 2023

LA CORSA DELLE ROSE 
foto RADINI

Notevole interesse ha suscitato 
tra i giornalisti, amministratori e 
operatori del mondo rurale, 
presenti al corso-incontro sulla 
presenza di animali alieni sul 
territorio e sui danni che essi 
provocano all’agricoltura, 
all’ambiente, alle opere 
dell’uomo.

Da sinistra Il giornalista relatore Marco Buzziolo, al centro Carlo Morandini 
e sulla destra Marco Lorenzonetto 

Il professor Giovanni Cargnello 
durante il suo intervento
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Dopo una breve malattia Adriana 
Riccamboni in Scarpa, 84 anni, ci ha 
lasciati e con essa un’altra colonna del 
turismo lignanese se ne è andata. 

È deceduta martedì 29 marzo 
all’ospedale di Latisana dove era 
ricoverata da alcune settimane per una 
grave infezione. Lascia nel dolore il 
marito Argelio, i figli oramai 
maggiorenni, Elisabetta, Raffaele e 
naturalmente i nipoti, non per ultimo il 
fratello Riccardo che era molto legato 
ad Adriana. Adriana si distingueva per 
la sua gentilezza e soprattutto per il 
suo carattere forte, volitivo e sicuro. 

L’estremo saluto le è stato dato 
venerdì primo aprile nel duomo di 
Sabbiadoro alla presenza di una gran-
de folla di estimatori di lei e della fami-
glia Scarpa, pionieri del centro balnea-
re friulano, dove sono qui approdati nel 
1929. Nel corso della funzione religiosa 
il parroco don Angelo Fabris ha ricor-
dato la figura di Adriana, mettendo in 
evidenza le sue grandi doti di profes-
sionalità e rispetto verso il prossimo. Al 
termine della cerimonia funebre ha 

preso la parola la nipote diciasettenne 
Sofia, figlia di Raffaele, che ha ricordato 
con grande affetto la nonna, tra l’altro 
con queste parole: 

“Cara nonna, il tuo grande desiderio 
era quello di vederci felici. Sei stata una 
donna, una madre e soprattutto una 
nonna fantastica, determinata, testar-
da, forte, resiliente e tenace. La tua 
determinazione andava oltre il limite 
del possibile, nessuno poteva metterti i 
bastoni tra le ruote e anche se lo face-
va, tu continuavi imperterrita come un 
carro armato, giungendo comunque a 
quello che era il tuo obbiettivo. Cara 
nonna, non ci sarà mai abbastanza 
tempo e nemmeno abbastanza inchio-
stro per raccontare quello che sei stata 
per me. Ti voglio tanto bene. 

Sofia”

Fin da giovanissima il sogno di 
Adriana era quello di poter dirigere da 
adulta un albergo, sogno che si realiz-
zò sposando Argelio.

Lei, di origini trentine, la famiglia di 
lui seppur di origini venete, Argelio è 
nato in Friuli e precisamente a Lignano 
nel 1938, pertanto si ritiene friulano 
Doc. Adriana e Argelio si sono cono-
sciuti alla scuola alberghiera di Merano 
nel 1956 dove entrambi la frequentava-
no. Nel 1961 si unirono in matrimonio e 
nel 1973 presero in gestione l’Hotel 
Atlantic, della famiglia Andretta, sito 
sul Lungomare Trieste di Sabbiadoro. 
La professionalità dei coniugi Scarpa 
permise ben presto di lanciare il locale, 
tanto che divenne uno degli alberghi 
più rinomati della località.  

Allora Adriana usava organizzare per 
la clientela dell’albergo vari tipi di 
manifestazioni a soggetto, in particolar 
modo molto rinomata allora era quella 
del ferragosto con costumi d’altri 
tempi, a seconda del soggetto, che lei 
sceglieva presso alcune ditte milanesi 
che affittavano costumi vari. Anche la 

coreografia era tutta frutto della sua 
fantasia… e azzeccava sempre. 

Parecchie sono tuttora le persone 
che ricordano con piacere e nostalgia 
tali feste.

Il ricordo della 
famiglia

“Oltre al lavoro in albergo, il suo 
grande amore era la famiglia. La sua 
felicità era vederci tutti felici e sereni 
intorno a lei, per questo nella vita ha 
sempre donato tutto quello che pote-
va. Quando eravamo a tavola diceva 
spesso “cosa posso desiderare di 
più”. Vivere nel piacere del dare è 
stato il suo verbo, essere suoi ospiti 
voleva dire sentirsi importanti, sia per 
una cena semplice, o di selvaggina 
che cucinava divinamente, senza poi 
parlare dei suoi affettuosi gesti quoti-
diani. Un bicchiere di vino e una tar-
tina erano assicurati a tutte le persone 
che passavano a salutarla. Un bacio 
ed un abbraccio non te lo faceva mai 
mancare. Qualche volta sembrava che 
volesse caricarsi di tutti i problemi 
dei suoi cari, per liberarsi dei pensieri. 
Il suo scopo è sempre stato quello di 
alleggerire chi le stava vicino. Sei 
stata moglie, mamma, sorella, zia, 
amica … sei stata tutto e ancora lo 
sei. Ci hai sempre abbracciato, aiutato 
ed accarezzato i nostri sogni, sempre 
presente, anche senza farti vedere. 
L’ottimismo, la forza, il sorriso reste-
ranno tra noi e in tutto che vivremo 
ci sarà una parte di te che brillerà. 
Grazie di tutto Adriana”.

EnFa

struttura di via Mezzasacca è stata 
completamente rinnovata nei 15 
locali con interventi di 

impermeabilizzazione, sostituzione delle 
cucine, sostituzione dei serramenti 
d’ingresso, controsoffitti, etc. Con lo 
sportello di ascolto l’amministrazione ha 
instaurato un rapporto di sostegno nei 
confronti dei residenti. 
Si è trattato di manutenzione straordinaria 
della struttura che porta il nome di 
“Residenza sociale per anziani” di via 
Mezzasacca, struttura di accoglienza 

La presenza dei pionieri di Lignano sta progressivamente assottigliandosi 

ANCHE ADRIANA RICCAMBONI IN SCARPA
È PASSATA A MIGLIOR VITA

CONCLUSI I LAVORI AL CENTRO 
ANZIANI DI VIA MEZZASACCA
Nello stesso edificio previsto 
lo sportello di ascolto

LA dedicata alle persone anziane e per la 
quale l’amministrazione comunale ha 
messo a disposizione anche il Servizio di 
Assistenza Domiciliare. Nell’ottica di 
rendere più sicura la struttura si è 
provveduto alla sostituzione dei serramenti 
d’ingresso, alla riparazione delle porzioni 
in calcestruzzo ammalorato e al rinnovo 
verniciatura parapetti terrazze esterne e 
della pavimentazione. Infine, sono state 
sostituite in questi anni tutte le cucine 
presenti nelle abitazioni e molti degli 
arredi presenti.

Si è dimostrata una soluzione vincente il 
servizio di assistenza promosso dal 
comune: «Lo sportello d’ascolto, aperto 
nella residenza, ha permesso di stabilire 
tra amministrazione comunale e inquilini 
un contatto diretto, a vantaggio di questi 
ultimi e alla soluzione dei loro problemi» 
ha commentato Anna Maria Beninati, 
consigliere comunale: «Le persone che 
risiedono qui, grazie alla solidarietà che si 
è stabilita fra di loro e alla presenza in loco 
delle operatrici del SAD, vivono più sereni e 
sono meno esposti ai rischi del vivere da 
soli». Sempre nell’ottica di garantire la 
sicurezza per le attività della terza età, il 
comune era già intervenuto per alcuni 
lavori di manutenzione straordinaria. Tra 
questi: il risanamento dello scantinato e il 
rinnovo della pavimentazione nei locali 
destinati alla sede dell’ALAP (Associazione 
Lignanese Anziani e Pensionati), con sede 
in via Arcobaleno, dove si riuniscono 
anziani e pensionati.
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Municipio - centralino
T. 0431.409111
Viale Europa, 26

Biblioteca comunale
T. 0431.409160
Centro Civico 0431.73501

Ufficio oggetti smarriti 
presso municipio
T. 0431.409131

Lignano Sabbiadoro 
Gestioni
Via Latisana, 44 
T. 0431.724033 / 724114

PIAT - Punto informazioni
e accoglienza turistica
Via Latisana, 42 
T. 0431.71821

Carabinieri
Via Tarvisio, 5c
T. 0431.720270
F. 0431.71432

Polizia di Stato
T. 0431.720599

Polizia Municipale
T. 0431.409122
Viale Europa, 98

Pronto intervento 
T. 0431.73004

Guardia di Finanza
T./F. 0431.71436

Ufficio Locale Marittimo
T. 0431.724004

Vigili del Fuoco
T. 0431.71783
Emergenze 115

Protezione civile
T. 0431.720626
Emergenze 335.7420160

Parrocchia San Giovanni 
Bosco
T. 0431.71279
Monsignor Angelo Fabris 

Ufficio Postale
Lignano Sabbiadoro
Viale Gorizia, 37
T. 0431.409311

Lignano Pineta
Piazza Rosa dei Venti, 24
T./F. 0431.427336
Unità sanitaria locale

Ospedale di Latisana
Via Sabbionera, 45
T. 0431.529111

Guardia medica
T. 0431.529200 

Pronto soccorso 
Sabbiadoro
Via Tarvisio, 5
T. 0431.71001

Terme
Lungomare Riccardo Riva
T. 0431.422217

Consulenze specialistiche
Via Amaranto, 12
Lignano Sabbiadoro
C. 331.9271410

Sandri dott. Massimo
Studio medico legale 
rilascio e rinnovo telematico 
patenti di guida
Arco del Libeccio, 23
Lignano Pineta
C. 347.9303072

Aabas A. (Pediatra)
Via Amaranto, 12
Lignano Sabbiadoro
T. 0431.721476
C. 347.2506723

Masat A.
Via Asti, 6
Lignano Sabbiadoro
T. 0431.721342

Neri G.
Via Tirrenia, 15
Lignano Sabbiadoro
T. 0431.73675 
(ab.) 0431.721587
C. 328.2825944

Piccolo G.
Piazza Rosa dei Venti, 16
Lignano Pineta
T./F. 0431.427753
C. 335.8251007

Ferrari G.
Viale Italia, 54
Lignano Sabbiadoro
C. 366.2181810

Korossoglou 
dott. Giorgios
Via Padova, 12
Lignano Sabbiadoro
T. 0431.721133
C. 335.1299574
orari: lunedì, mercoledì, 
giovedì e venerdì 9-12/15-19
martedì e sabato 9-12

Balich dott. Giorgio
Via E. Gaspari, 28
Latisana
T. 0431.520315

Comelli dott. Leonardo
Via E. Gaspari, 71
Latisana
T. 0431.511502

Giordano dott. Bruno
Viale Europa, 25
Lignano Sabbiadoro
T. 0431 720455

Enel - emergenze 
Numero verde 800-900800

Italgas - emergenze
Numero verde 800-900777
Servizio cliente 800-900700

Acquedotto 
Via Pineda, 61 
T. 0431.428736
Emergenze - T. 0432.987057

Soccorso stradale Aci 
T. 803116

Soccorso stradale Aci 
Lignano
T. 0431.720555
C. 335.349302

Soccorso stradale Europ 
Assistance
T. 803803
C. 335.8222550

Confcommercio
Delegazione mandamentale
di Lignano 
Viale Europa, 40
T. 0431.71594

SERVIZI, UFFICI PUBBLICI 
E ASSOCIAZIONI

IN CASO
DI MALATTIA

MEDICI 
CONVENZIONATI

MEDICI 
ODONTOIATRI

ASSISTENZA
VARIA

É nato il numero unico 
dell’emergenza (NUE).
Digitando il 112 sarà possibile 
contattare: Polizia, Vigili del Fuoco, 
Carabinieri e Pronto Soccorso

Il negozio Fumo di Londra di Portogruaro
(via pescheria, 8) ha aperto a Lignano Pineta, 
in piazza del Sole, n. 68, un nuovo negozio con 
un'ampia scelta di argenti, porcellane firmate,  
vetri d'autore, curiosità vintage e, non ultimi,  
bijoux estrosi e originali.   

FUMO DI LONDRA
ANTICHITÀ E BIJOUX

PORTOGRUARO

LIGNANO PINETA



✔ Posto spiaggia gratuito a titolo promozionale 
(per ogni alloggio, 1 ombrellone + 1 sedia a sdraio + 1 lettino)

✔ Prenotazione anticipata del posto spiaggia
✔ Assistenza 24 ore tutto l'anno
✔ Noleggio biciclette 

a soli € 2,00 al giorno per tutta la famiglia!
✔ 1° fornitura di biancheria da letto e da bagno 

gratuita a titolo promozionale*

✔ Pulizie ai cambi dell'unità abitativa 
(con eccezione dell'angolo cottura)

✔ Europa Card: tessera con sconti speciali 
riservati solo ai nostri clienti

✔ Europarty: per chi soggiorna in appartamento a Bibione 
invito gratuito per una serata all’aperto con spaghettata, 
vino, soft drink, musica dal vivo e animazione bambini 

✔ Visita a Portogruaro con guida e degustazione

✔ Invito per una degustazione di vino, olio 
d'oliva, formaggi ed insaccati tipici regionali.

✔ Servizio navetta per la spiaggia*
✔ Animazioni, mini club e spettacoli serali*
✔ Convenzioni e prezzi speciali per cure e 

trattamenti alle terme di Bibione e alla SPA
✔ Golf Club Lignano: sconto su Green Fee
   * Nelle strutture convenzionate

-
TUTTO

COMPRESO
-

DIAMO PIÙ VALORE ALLA TUA VACANZA CON I NOSTRI PLUS!
Tutti i nostri clienti avranno un prezzo “tutto compreso” (scopri tutti i dettagli su www.etgroup.info):

Il soggiorno perfetto a Bibione e Lignano si trova 
sempre con Europa Tourist Group, perché le proposte 
sono tante e soddisfano ogni aspettativa.

SCEGLIERE UNA VACANZA BENESSERE,
DI CHARME O GIOVANE?

+39 0431.430144
BOOKING CENTRE BIBIONE

+39 0431.423842
BOOKING CENTRE LIGNANO Ufficio di BIBIONE: AGENZIA EUROPA Corso del Sole 102 - Bibione (VE)

Ufficio di LIGNANO: AGENZIA UNITAS MARINA Corso degli Alisei 39 - Lignano (UD)
OPEN every day 8:30 > 20:00

LE NOSTRE AGENZIE TURISTICHE / Unsere Ferienagenturen I NOSTRI HOTELS

APARTHOTEL APARTHOTEL

APARTHOTEL

I NOSTRI APARTHOTELS I NOSTRI RESORT

Investimenti
www.europare.com
europa@europare.com

Europa Group Real Estate è il risultato delle 
sinergie di un Gruppo di imprese operanti da 
oltre 40 anni nel settore turistico - immobiliare a 
Bibione (VE), Lignano Sabbiadoro (UD) e dintorni, 

con il preciso obiettivo di affermarsi sul mercato 
mediante l’attività di intermediazione, occupandosi 
della promozione, compravendita e gestione di 
patrimoni immobiliari.

IL MARE 
RENDE FELICI...
E CON NOI ANCORA DI PIÙ!

www.etgroup.info


